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Câmara convoca responsáveis pela Zona Azul
para prestar esclarecimentos à população

Marcelo de Morais ocupa tribuna e
fala de cassação pedida por suplente

JOGO DO SILÊNCIO:
Edinho Santa Cruz em BH!

Reajuste do salário
do funcionalismo

será de 4,54%
retroativo a fevereiro

Vereador manifesta
insatisfação com
trato do Estado

com a Polícia Civil

CEI da Saúde chama atenção da Controladoria Geral da União
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Arquivo “JS”
O presidente da Câmara Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Lisandro Monteiro, formalizou ofício de convoca-
ção aos responsáveis pela gerência da Zona Azul em Se-
bastião do Paraíso. Vereadores querem esclarecimento
sobre a forma que tem sido cobrado o estacionamento
rotativo. A iniciativa dos vereadores foi após o locutor Josnei
César Marciano, o Kid Colorado, ocupar a tribuna e dizer
que foi alvo de cobrança indevida.               página 5
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

DE BUTUCA
Publicação feita pela Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso em sua página em rede soci-
al dando conta que havia sido instaurada Comis-
são Especial de Inquérito (CEI) visando apurar su-
posta irregularidade no setor de Saúde pública do
município, chamou a atenção da Controladoria Ge-
ral da União. Aquele órgão federal solicitou docu-
mentos referentes ao caso, bem como uma série
de informações afeitas ao processo. Quer saber
também detalhes sobre compra de produtos alimen-
tícios para merenda escolar no município, que tam-
bém foi alvo de denúncia na Câmara.

CONVOCAÇÃO
O Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB),
tucanos,  está com assembleia marcada. Trata-se
da Convenção Municipal para eleição dos órgãos
partidarios, situação que envolve todos os filiados
da sigla. Será no próximo dia 30 de março, às 9
horas. Na oportunidade haverá renovação dos mem-
bros efetivos e suplentes do Diretório Municipal.
Também haverá escolha dos membros do Conse-
lho Municipal de Ética e Disciplina e das integran-
tes do PSDB Mulher, assina a convocação o presi-
dente do partido em Paraíso, Antonio Carlos Arantes.

DEMOCRATAS
Quem também está chamando seus associados à
convenção é o Partido Democratas presidido pelo
ex-deputado Carlos do Carmo Andrade Melles. Os
filiados vão se reunir no próximo dia 28 na sede do
partido, onde funciona o escritório de Melles.

EMPENHO
O vereador Vinício Scarano Pedroso fez divulgação
em torno do trabalho que vem realizando na comu-
nidade, uma das propostas em andamento refere-
se a regularização fundiária dos famosos
chacreamentos que se espalham pela cidade. Mem-
bros da Comissão de Finanças, Justiça e Legisla-
ção estão debruçada sobre o assunto. Repetidas
vezes o Jornal do Sudoeste denunciou as agru-
ras vividas por um grande número de pessoas que
adquiriram chácaras em loteamentos, alguns há
mais de 12 anos, e que enfrentam até hoje sérios
problemas por falta de energia elétrica, água, e
infraestrutura.

ATRASADA
A entrega dos carnês do IPTU (Imposto Predial e
Territorial Urbano) de São Sebastião do Paraíso que
normalmente acontece no início do mês de março
está em atraso. O material ainda está em fase de
confecção. Segundo o prefeito Walker Américo, o
motivo é a questão do geoperocessamento que foi
realizado no município e que certamente trará algu-
mas mudanças no processo de cobrança do impos-
to. Conforme anunciado até o próximo mês o mate-
rial ja deverá estar entregue e o contribuinte terá
possibilidade de fazer o parcelamento em até nove
vezes.

PARLAMENTO JOVEM
A Escola do Legislativo de São Sebastião do Para-
íso realiza no início da semana o lançamento oficial
da edição deste do programa Parlamento Jovem
2019, durante a Sessão Ordinária da Câmara Mu-
nicipal. O tema que deverá ser desenvolvido neste
ano pelos estudantes participantes do projeto é dis-
criminação étnico-racial. O Parlamento Jovem de
Minas é um programa de formação cidadã e políti-
ca, voltado para jovens do Ensino Médio do Estado
de Minas Gerais que cria a oportunidade de conhe-
cer melhor a política e os instrumentos de participa-
ção no Poder Legislativo municipal e estadual.

PROPOSIÇÃO
A vereadora Cidinha Cerize apresentou projeto que
começou a tramitar nesta semana na Câmara de
São Sebastião do Paraíso. A iniciativa suprime, da
Lei Municipal, um dos requisitos para que entida-
des educacionais do município possam ser decla-
radas de utilidade pública. O item em tela trata de
estar em efetivo e contínuo funcionamento há pelo
menos dois anos. A proposição visa adequar a le-
gislação do município à Lei Federal que regulamenta
as parcerias entre a administração pública e as or-
ganizações da sociedade civil.

DOLOROSA
Situação vexatória e dolorosa tem sido suportada,
não é de hoje, por familiares e amigos de pessoas
que ao falecerem em São Sebastião do Paraíso
precisam passar por necropsia. Corpos são enca-
minhados para Passos ou Formiga, que fica ainda
mais distante. Além da longa espera que não lhes
permite velar seus entes queridos, ainda precisam
desembolsar quantias para pagamento do transpor-
te. Absurdo dos absurdos, pois se o Estado não dis-
põe do serviço no município, que então ao menos
arque com as despesas.

PROVIDÊNCIAS
É de se lamentar que um município do jaez de Pa-
raíso, que tanto contribui para com os cofres do
Estado viva uma penúria desta. O governador
Romeu Zema assumiu o barco furado pelo PT pra-
ticamente agora, o Estado está num traque medo-
nho, mas precisa saber desse descalabro, e to-
mar providências para sanar o problema. E essa
função cabe aos agentes políticos que tiveram seus
nomes sufragados nas urnas, na esfera estadual e
federal.

MINAS PERDEU SUA VOZ
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Corre, vida

OPINIÃO

LUIZ TITO
Desde sua posse, em 1º de janeiro, e, portanto,

decorridos mais de 70 dias, o governador Romeu Zema
ainda não conseguiu apresentar aos mineiros sequer um
rascunho do projeto de governo que deveria orientar
suas ações nos próximos quatro anos.

Não há fato que lhe tenha sido surpresa, convenha-
mos, e cuja revelação, depois de sua chegada ao coman-
do do Estado, tenha frustrado a execução dos
compromissos alardeados em campanha e depois de
eleito. Ações esperadas para resgatar um Estado
marcado pela incompetência, pela inoperância, pela falta
de planejamento, pelo desmando e por uma sorte de
atos sobre os quais a Justiça ainda há de falar para, um
dia, responsabilizar aqueles que definitivamente
mergulharam Minas Gerais num dos piores momentos
de sua história política, administrativa e financeira. Um
quadro indesejável, que requeria um gestor criativo, com
propostas concretas e a seriedade necessária para fazer
o Estado andar. Foi nesse projeto que os mineiros
votaram.

Porém, em 70 dias nada há de novo. Ainda como
candidato, o governador Romeu Zema já sabia da
precariedade da situação de caixa do Estado, da folha
de pagamento dos servidores ativos e aposentados,
quitada com atraso e parceladamente. Sabia dos créditos
dos municípios que vinham se acumulando, agravados
por uma criminosa e crescente apropriação, pelo
governo Pimentel e seguida pelo mesmo Romeu Zema,
dos recursos da cota-parte dos municípios, um direito
constitucional e há meses sonegado; sabia também da

agenda de compromissos genuínos e intransferíveis do
Estado, hoje precariamente respondidos, e quando o
são.

Nada é novo, senão o partido do governador e de
alguns de seus escudeiros, além de miudezas
estampadas com esforço por um marketing caipira, que
reduziu o governador de Minas à pequena dimensão
de quem se ocupa, como um feito extraordinário, de
não colocar seu retrato na parede das repartições; de
alugar casa para morar na Pampulha, dispensando o
Palácio das Mangabeiras com justificativas medíocres;
de não voar no avião do Estado para não gastar
querosene; enfim, um ajuntamento de atitudes tomadas
a palito, longe do que um Estado, com a importância
econômica e política de Minas, requer de forma
inadiável.

Na cadeira de governador do Estado de Minas já se
sentaram figuras que os mineiros querem esquecer.
Corruptos, ladrões, bandidos, larápios, em variados
tipos de delinquência; nela estiveram também idiotas,
incapazes, estúpidos, despreparados, figuras
medíocres, que expressam outra forma também lesiva
de ocupar-se da confiança do povo mineiro; prometer
muito e não entregar nada é também uma asquerosa
espécie de fraude.

Neste momento, Minas requer uma voz que renove
com grandeza o sentimento que os mineiros já tiveram
quando fomos governados por nomes que marcaram
nossa história e ainda nos dão orgulho.

E esta voz ainda não está presente.
O Tempo 12/03/19

Corre Minas, corre vida,
corre "Rio". E corre duzen-
tos e cinquenta quilômetros
afora. Desce, polui e "estra-
ga" tudo que encontra pela
frente. Quem te viu, "Rio"
Pa-ra-o-pe-ba, de águas cla-
ras, límpidas, de rio Doce...
Águas para o uso e abaste-
cimento de enorme região.
Vai descendo agora sem a
magia de um rio saudável.
Desce, Paraopeba, com a
lama de Brumadinho da
"Vale", após o rompimento da
barragem da Mina do Feijão.

Desce, "Rio", vai corren-
do com aquela cor triste de
impossível identificação,
feia, barrenta e irresponsá-
vel, sem ter dó de nada.
Desce, Paraopeba, e passa
sob a Ponte Ferroviária. Era
uma vez uma atração turís-
tica...

Desce mais, atinge San-
tana do Paraopeba, encon-
tra com a Captação da
COPASA e Belo Vale,
Itaguara, Crucilândia, tam-
bém Piedade dos Gerais,
Conceição do Rio Acima,
Bituri e Caetano Lopes, ain-
da mais São Brás do Suaçuí

e Entre Rios de Minas,
Sarzedo e Ibirité...

Coitada da Cachoeira do
Choro em Felixlândia! Entre
outras que não vivem em ple-
no sossego - nunca mais -
como Mário Campos, São
Joaquim de Bicas, Betim,
Juatuba e Florestal. "Para
Minas, o minério; para as
Gerais, o Rejeito".

Vai descendo, Paraopeba,
deságua na Represa de Três
Marias no Rio São Francis-
co. A Represa comporta tudo
isso?

Adeus Represa Três Rios
e Velho Chico, por um bom
tempo. Vamos ver até aon-
de vai o mar de lama... Meu
Deus, é muito para muitos!
Tristeza! Vergonha deste
país onde os poderosos enri-
quecem cometendo crimes.
E nunca muda!

Quanto à CVRD, está
mais suja do que seus pró-
prios dejetos.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

ROTINA
A rotina da vida é o amor
A rotina da alegria é o sorriso
A rotina do chegar é o caminhar
A rotina do vencer é trabalhar
A rotina do aprender é ensinar
A rotina do sucesso  é o criar
A rotina da saúde é o acreditar
A rotina do acertar é o recomeçar
A rotina de subir é o cavalgar
A rotina da depressão é o estressar
A rotina da esperança é o sonhar
A rotina do sol é iluminar
A rotina das estrelas é brilhar
A rotina das flores é perfumar
A rotina dos pássaros é voar
A rotina do generoso é doar
A rotina do arco íris é encantar
A rotina da criança é cantar
A rotina de todos nós é em Deus acreditar
E nunca deixar de amar ...

Bernadete Aguiar  / Poetisa

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº007/2019, Processo nº0253/
2019. Objeto: Contratação de pessoa jurídica para prestação de serviço em
organização e realização entre outras obrigações de campeonato de futebol
de campo e futebol de salão no município, pelo período de 12 meses. A
abertura será dia 09 de Abril às 14h00min. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou (35) 3539-7015, diariamente das
11h30min às 17h30min, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 19 de Março de 2019. Rosiely Mercês de
Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 014/2019, Processo nº 0388/
2019, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço
Por Item Objeto: Contratação de empresa objetivando o
fornecimento de gêneros alimentícios, destinados a Merenda
Escolar, com entrega parcelada e pagamento a vista, por um período
de aproximadamente 09 meses, integrando a Secretaria Municipal
de Educação, sendo que esta terá itens exclusivos para ME, EPP ou
MEI, item com cota reservada para ME, EPP ou MEI e item de livre
participação. A abertura será dia 04 de abril de 2019, às 12:30 horas.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 15 de março de 2019. ROSIÉLY
MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.
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Por João Oliveira

Ricardo Fernandes da Sil-
va é suplente do vereador e ex-
presidente da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so, Marcelo de Morais. Ele en-
caminhou àquela Casa e foi lido
na sessão de segunda-feira
(18/3) pedido de cassação do
mandato de Marcelo. Ele foi
condenado em 2ª instância por
processo que o prefeito Walker
Américo Oliveira ingressou
contra ele alegando ter sofrido
calúnia e difamação.

Com base nisto, o suplente
Ricardo Fernandes da Silva,
que alega estar quite com a
Justiça Eleitoral, pediu a perda
do mandato eletivo do verea-
dor Marcelo. Conforme apon-
tou Silva, "não cabe ao presi-
dente da Câmara outra condu-
ta senão a declaração da
extinção do mandato (do vere-
ador Marcelo de Morais)". O
pedido foi protocolado na Câ-
mara por volta das 14h. O pre-
sidente da Casa, Lisandro
Monteiro, encaminhou a soli-
citação para jurídico da Câma-
ra para análise e parecer do
pedido feito à presidência.

Marcelo Morais fez uso da

Marcelo de Morais ocupa tribuna e fala
de cassação pedida por suplente

tribuna e falou sobre a situa-
ção. O vereador lembrou que
o processo teve como base
denúncia feita contra o atual

chefe do Executivo, à época
vereador, que tramitava proje-
to de lei sobre a transferência
de um imóvel que supostamen-

te beneficiaria empresa ligada
a Walkinho. O projeto chegou
a ser retirado de pauta na épo-
ca, não sendo, assim, votado.

O vereador disse que está tranquilo quanto a esses
pedidos e atribuiu situação à perseguição política

Ele relatou ainda que o verea-
dor José Luiz  Corrêa, do PT,
quando se candidatou a prefei-
to, fez as mesmas denúncias e
não foi condenado.

Na tribuna, Morais fez du-
ras críticas ao pedido do su-
plente, e atribuiu a ação a per-
seguição política contra ele,
dizendo que será candidato a
prefeito em 2020. Ele lembrou
que das atribuições da Mesa
Diretora, compete a ela decla-
rar a perda do mandato de um
vereador em ofício consideran-
do a suspensão dos direitos
políticos do referido. Ele apre-
sentou declaração em plenário
comprovando estar quite com
a Justiça Eleitoral. "O que que-
rem é me desgastar politica-
mente porque denuncie o en-
tão vereador Walker", afirmou.

Marcelo apontou ainda que
a perda de seu mandato de ve-
reador está sujeita a comuni-
cado da Justiça Eleitoral à
Mesa Diretora da Câmara que,
por sua vez, deve colocar o
pedido em votação. "O que não
dizem, é que você só pode per-
der um mandato quando a pena
é superior a quatro anos ou
dois anos a partir de uma
improbidade administrativa.

Querem ir à mídia, usar a im-
prensa para estampar matéria
contra a minha pessoa. Podem
me desgastar, mas não voltarei
atrás. Sou pré-candidato a pre-
feito de São Sebastião do Pa-
raíso, queiram vocês ou não",
disse.

Após se emocionar, Morais
pediu que parassem com arti-
culações contra ele e que fos-
se estimulado o emprego no
município e resolutividade em
questões que tangem a saúde
municipal. "A cidade precisa
cuidar da sua saúde, tem pes-
soas morrendo à míngua. Nós
não temos resolutividade das
coisas e o problema não é o
governo do Estado, é a gestão
municipal", criticou. Morais
pediu ainda que quando forem
formular petições contra ele,
que façam isto de maneira cor-
reta.

Por fim, sobre os pedidos de
cassação disse estar "tranquilo
e dentro do contexto daquilo que
acredito e que diz a lei. E digo
mais: saiam da toca e sejam
homens, não fiquem usando ter-
ceiros. Tudo o que eu disse,
tenho provas. A cidade precisa
de um prefeito que realmente
trabalhe", completou.

ASSCAM

O Sebrae Minas inaugura,
no dia 28 de março, seu ponto
de atendimento em São Sebas-
tião do Paraíso. A nova unida-
de concentrará o atendimento
da instituição aos municípios de
Arceburgo, Guaranésia, Gua-
xupé, Itamogi, Jacuí, Juruaia,
Monte Santo de Minas, Mu-
zambinho, Nova Resende, São
Pedro da União, São Sebastião
do Paraíso e São Tomás de

Sebrae Minas inaugura Ponto de Atendimento
em São Sebastião do Paraíso

Nova unidade facilita o acesso de empreendedores da região a soluções para começar ou melhorar a gestão dos negócios

Aquino. O novo ponto de aten-
dimento faz parte da Regional
Centro-Oeste e Sudoeste do
Sebrae Minas, que tem sede em
Divinópolis.

O Sebrae oferece suporte
empresarial – capacitação e
orientação nas áreas de finan-
ças, marketing, recursos hu-
manos, legislação; consultoria
tecnológica, oportunidades de
acesso a novos mercados, etc

– e trabalha para criar um am-
biente favorável ao empreen-
de-dorismo e ao desenvolvi-
mento dos pequenos negóci-
os.

Leonardo Mól, gerente da
Regional Centro-Oeste e Su-
doeste do Sebrae Minas, afir-
ma que o novo escritório aju-
dará a ampliar o atendimento
e o suporte empresarial que a
instituição oferece na região

a pequenos negócios dos se-
tores de agronegócio, indús-
tria, comércio e serviços,
com foco estratégico nos seg-
mentos de café, moda íntima,
confecção, calçados, horti-
fruticultura, tecelagem e va-
rejo. “Queremos levar solu-
ções e despertar  a
criatividade dos atuais e po-
tenciais empreendedores de
São Sebastião do Paraíso e

Servidores públicos muni-
cipais durante Assembleia Ge-
ral Ordinária realizada no an-
fiteatro da Secretaria Munici-
pal de Obras, de São Sebasti-
ão do Paraíso deliberaram so-
bre o fim da greve da catego-
ria. O movimento paredista foi
deflagrado em 29 de janeiro e
a paralisação deveria ocorrer
a partir de 8 de fevereiro. Por
unanimidade entre os presen-
tes foi decidido pelo encerra-
mento da greve que teve pou-
ca adesão entre os servidores.
Na teoria a greve durou cer-
ca de 40 dias, mas na prática
foi uma semana de mobiliza-
ções e manifestações públicas
e conscientização da comuni-
dade.

De acordo com o pre-

Greve é encerrada: movimento
arregimentou poucos servidores

sidente do Sindicato dos Ser-
vidores Públicos Municipais
de São Sebastião do Paraíso
e Sudoeste, Rildo Domingos
da Silva este tipo de ação aca-
ba servindo para o amadure-
cimento de todos os envolvi-
dos. “Como salientamos des-
de o início é uma responsabi-
lidade muito grande e implica
em doação, dedicação de
cada servidor”, avalia. Ape-
sar da pouca adesão ele diz
que o Sempre nunca virou as
costas para os servidores.
“Se não participássemos po-
deríamos ser acusados de
sermos corruptos, de não atu-
ar pela causa dos nossos tra-
balhadores, mas vestimos a
camisa e fomos à luta junto
aqueles que ombrearam o

movimento junto conosco”,
destaca.

Quanto aos resultados
o sindicalista diz que só o fato
de que a greve fosse
deflagrada já serviu para que
a Prefeitura pagasse parte dos
salários que estavam atrasa-
dos. “Acaba-se tornando um
aprendizado e saímos fortale-
cidos, uma vez que tivemos
evoluções em relação a prin-
cipal reivindicação que era o
pagamento dos salários em
atraso dos trabalhadores da
ativa e dos aposentados”, ava-
lia o presidente.

Ele entende que tudo fun-
ciona como um jogo de xa-
drez e cada tem o momento
de movimentar suas peças.
“Nós fizemos a nossa parte e

saímos de cabeça erguida”,
diz.

Rildo Domingos assegura
que existe um trâmite legal
antes, durante e depois da gre-
ve. “Procuramos fazer tudo
dentro da lei justamente para
assegurar os direitos de cada
trabalhador envolvido, sem
que houvesse qualquer prejuí-
zo a qualquer um dos partici-
pantes da greve”, aponta. O
sindicalista destaca que toda
ação precisa ser planejada,
com conhecimento, visão am-
pla dos fatos. “Crescemos
com isso, aumentaram as
filiações, o pessoal esta fican-
do mais conscientizado é sinal
de que o trabalho realizado ao
longo do tempo aos poucos
está surtindo efeito”, finaliza.

dos municípios da região,
destaca Mól.

Segundo o gerente, além de
promover cursos, palestras e
atendimento empresarial, o
novo ponto de atendimento “é
um importante passo na estra-
tégia do Sebrae de alavancar o
desenvolvimento regional por
meio da promoção e fortaleci-
mento das Micro e Pequenas
Empresas mineiras”.

SERVIÇO:

A inauguração do novo Pon-
to de Atendimento do Sebrae
Minas em São Sebastião do
Paraíso será realizada no dia 28
de março, às 18 horas, na Pra-
ça dos Imigrantes, 21 –
Lagoinha – São Sebastião do
Paraíso-MG.

 (por Marcelina Lúcia
da Silva Liberato)

Em assembleia servidores decidem pelo fim da greve motivada pelo pagamento de salários atrasados

Fernanda Melo
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.

R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,

churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr

300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,

garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,

banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e

cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc., lavanderia, churrasqueira.

A gestão democrática nas diversas esferas e setores
da administração pública é um desejo constante da
sociedade para que a população seja ouvida nos
planejamentos, tomadas de decisões e até mesmo na
execução de programas, projetos e atividades de
interesse coletivo.

Entendemos por gestão democrática aquela que as
pessoas podem manifestar abertamente seus desejos,
críticas, necessidades e prioridades no que diz respeito
aos setores e esferas da administração pública.

Essa participação da sociedade na gestão pública
ocorre por meio dos conselhos gestores de políticas
públicas, tais como os conselhos da área de meio
ambiente, conselhos municipais de saúde, conselhos
municipais de assistência social, dentre outros.

Esses conselhos de um modo geral são órgãos que
devem ser criados por lei específica do poder público
na esfera que atuarão: municipal, estadual ou federal.

A Constituição Federal de 1988, considerada a mais
cidadã e democrática da história do Brasil, prevê a
participação social como forma de exercício do controle
social visando que a sociedade possa contribuir
diretamente (sem a necessidade de intermediários) em
partes do processo de gestão pública.

Na área da educação a gestão democrática está
estabelecida no artigo 206 da nossa constituição como
um dos princípios da educação nacional, o que é
reforçado no artigo 14 da Lei de Diretrizes e Bases da
Educação Nacional – LDB 9.394/1996, e ainda no Plano
Nacional de Educação.

A gestão democrática na educação pública ocorre
pela participação da comunidade escolar nos
conselhos ou colegiados escolares (que todas as
escolas e unidades de educação infantil devem
possuir), e ainda nos Conselhos Municipais de
Educação, de Controle e Acompanhamento Social do
FUNDEB, no Conselho da Merenda Escolar, dentre
outros.

Para participar desses conselhos da área
educacional pública é necessário que os interessados
se atentem aos períodos em que serão abertos os
processos de composição destes órgãos. Esses
processos normalmente ocorrem por meio de votação
direta dos diversos segmentos e setores da
comunidade escolar.

A participação nos conselhos é considerada
atividade de relevante interesse público, porém não
remunerada.

Os conselheiros da educação poderão de um modo
geral contribuir com debates que possibilitem novas
políticas públicas para a educação tais como melhorias
nos sistemas de ensino, aberturas de creches,
valorização dos professores, fiscalização da aplicação
dos recursos públicos, dentre outros temas de
interesse social coletivo.

O grande problema que pesquisadores da gestão
democrática educacional encontram Brasil afora é que
a maioria da população e das comunidades escolares
desconhecem essa possibilidade de participação social.

Muitos são os pais, trabalhadores da educação,
professores e alunos que nunca ouviram falar sobre
os conselhos escolares e conselhos municipais da da
área de educação.

Essa ausência de uma efetiva participação social
faz que as direções das escolas, os governos
municipais e demais departamentos que se relacionam
com a gestão educacional tomem suas decisões sem
consultar a sociedade que é a parte mais interessada
em todo o processo educativo.

Outro problema constatado por pesquisadores da
educação é que muitos dos conselhos escolares e
municipais existem apenas para legitimar uma
“aparente democracia” e na verdade não funcional
como deveriam.

A participação social independentemente da esfera
de governo é fundamental para que tenhamos uma
sociedade mais justa e que atenda aos anseios da
população.

É urgente e necessário que a população conheça
os conselhos escolares, os conselhos municipais,
estaduais e federais da área de educação e deles
participem efetivamente para juntos buscar uma
educação pública de melhor qualidade para todos.

Democracia e gestão democrática não podem ser
apenas um discurso político sem efetividade na prática
social.

Gestão democrática
da educação pública:
realidade ou utopia?

Professor Me. Cícero Barbosa: Dou-
torando em Educação Escolar pela
UNESP – Araraquara, Mestre em
Educação Escolar pelo Centro Uni-
versitário Moura Lacerda, professor
do ensino fundamental (anos ini-
ciais) na rede pública municipal de
São Sebastião do Paraíso, professor
universitário na UEMG – Unidade
Acadêmica de Passos, presidente do
Sindicato dos Servidores da Educa-
ção Pública Municipal de São Se-
bastião do Paraíso – SindEduc-SSP.

Falando de
Educação

A equipe do Ouro Verde
Tênis Clube quebrou a
invencibilidade do Caram de
Passos, venceu o jogo por 1 a
0 e tornou-se bicampeã da 14ª
edição do Campeonato Regio-
nal de Futebol Master's. A final
foi realizada na tarde de sába-
do,16, às 15h30, no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçal-
ves, 1º de Maio quando foi en-
tregue o Troféu Pedro Ivo de
Vasconcelos. O gol único da
partida foi assinalado pelo ata-
cante Ernane que balançou as
redes adversárias ainda no pri-
meiro tempo de jogo.

Os dois times chegaram a
final após terem empatado seus
respectivos jogos na semifinal
na semana anterior. O Caram
de Passos jogou contra o In-
ternacional de Franca e fez jus
a vantagem que o regulamento
proporcionava por fazer melhor
campanha durante a competi-
ção. O time estava invicto no
campeonato tendo vencido to-
dos os demais jogos. No en-
tanto, a classificação veio nos
instantes finais de jogo com o
empate em 2 a 2, o que garantiu
a vaga para a decisão.

A outra partida da semifinal
foi disputada em um clássico
do futebol amador paraisense.
O Ouro Verde enfrentou o
Termópolis Minas Grill. O time
verde e branco também jogava
pela vantagem do empate, con-
forme o regulamento para ob-
ter a vaga na grande decisão do
campeonato. O resultado final
foi de 3 a 3, placar que habilitou
o Ouro Verde para a disputa do
segundo título consecutivo do
Regional Master's 50.

DECISÃO
De um lado o Caram che-

gou como favorito ao título já
que estava invicto. Do outro
lado o Ouro Verde que come-
çou enfrentando dificuldades

Ouro Verde vence o Caram e
é bicampeão Master's 50

foi crescendo ao longo da com-
petição.  Na primeira fase du-
rante confronto direto entre as
duas equipes o Caram derro-
tou o Ouro Verde por 3 a 0 e a
partida ganhou ares de
revanche pelo lado do time lo-
cal.

Na tarde chuvosa de sába-
do, as duas equipes entraram
em campo com bastante dis-
posição. O jogo foi de muita
marcação no meio de campo.
O Caram explorava bem os
contra ataques, mas foi o Ouro
Verde quem balançou as redes
com um gol que deu o título
ao time.

Aos 26 minutos da etapa
inicial o atacante Ernane apro-
veitou uma sobra de bola na
saída errada de jogo do Caram.
O atacante aproveitou bem a
sobra e com tranquilidade man-
dou a bola para as redes do
goleiro Tatu, fazendo 1 a 0 para
o Ouro Verde.

No segundo tempo o Caram
que na primeira etapa não ha-
via se acertado em campo e
apresentou um futebol apático
em relação as outras partidas,
procurou mais o jogo. O time
passense até criou boas joga-
das. Aos oito minutos da etapa
final também numa saída erra-
da de jogo do Ouro Verde,
Nardão pegou a sobra e chu-
tou para o gol e a bola bateu no
pé da trave. O Caram até ten-
tou pressionar, mas o Ouro
Verde simplesmente adminis-
trou a partida, tentou os con-
tra ataques e deixou o tempo
passar.

Aos 45 minutos do segun-
do tempo, com cinco minutos
de acréscimo o árbitro Cairo
Romeu Pereira encerrou a par-
tida. A equipe passense recla-
mou e queixou-se de uma pe-
nalidade, inexistente, pois tam-
bém, queria mais tempo, cer-
cando o juiz e os auxiliares

Pedro Rodrigues e José Apa-
recido Adriano na saída do gra-
mado. No entanto, os dirigen-
tes da equipe e alguns atletas
acabaram contornando a situ-
ação.

Do lado do Ouro Verde
houve muita comemoração pela
conquista do segundo título
seguido do Campeonato Regi-
onal de Masters. A equipe le-
vou o Troféu Pedro Ivo de Vas-
concelos e festejou junto a tor-
cida com bastante intensidade.

"Foi uma vitória para lavar
a alma, uma grande partida. O
time deles é muito bom, mas
hoje a vitória é nossa, e isso
valeu o título", disse atacante
Ernane artilheiro da tarde.

Organizadores parabeniza-
ram a todas as equipes partici-
pantes, atletas e dirigentes.
Para 2020 a expectativa de que
seja realizada a 15ª edição do
Campeonato Regional de
Masters 50.

Atletas e dirigentes comemoram intensamente o
segundo título de campeão Regional Master's

Divulgação
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Disparos de arma de fogo
assustaram um morador do
bairro Jardim Daniela na noite
de domingo (17/3), que após
ouvir disparos acionou a Polí-
cia Militar que se deslocou até
o local para verificar o ocorri-
do. O caso aconteceu pela

Disparos de arma de fogo assustam
morador no Jardim Daniela

madruga, mas nada suspeito,
até então, havia sido confirma-
do no local. Pela manhã o mo-
rador encontrou três cápsulas
de munição deflagradas próxi-
mos a sua residência.

Segundo a PM, na noite do
mesmo dia policias foram no-

vamente solicitados a compa-
recer no mesmo endereço,
onde o morador relatou que ao
chegar à sua casa deparou-se
com mais quatro cartuchos
calibre 380, deflagrados, sen-
do recolhidos por ele e entre-
gues a guarnição PM.

Diante da situação os todos
os cartuchos vazios foram
apreendidos e encaminhados à
Delegacia de Policia.

Até o fechamento desta
matéria, nenhum suspeito de
ter realizado os disparos foi
identificado.

Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Lisandro Monteiro,
formalizou ofício de convoca-
ção aos responsáveis pela ge-
rência da Zona Azul em Sebas-
tião do Paraíso. Vereadores
querem esclarecimento sobre a
forma que tem sido cobrado o
estacionamento rotativo. A ini-
ciativa dos vereadores foi após
o locutor Josnei César Marci-
ano, o Kid Colorado, ocupar a
tribuna e dizer que foi alvo de
cobrança indevida.

De acordo com Kid Colo-
rado, ele precisou usar a Zona
Azul pelo período de uma hora,
mas como não conseguiu en-
contrar agentes para efetuar o
pagamento, passaria na sede da
Zona Azul mais tarde para rea-
lizar o pagamento, todavia, aca-
bou se esquecendo. Ele conta
que após chegar à central da

Câmara convoca responsáveis pela Zona Azul
para prestar esclarecimentos à população

Zona Azul, foi informado que
teria que pagar R$ 14, tendo
sido cobrado o período das 11h
às 18h.

O locutor questionou o va-
lor e disse que não pagaria, já
que considerava indevido e dis-
se que muitas pessoas estão
enfrentando o mesmo proble-
ma. Após manifestar sua quei-
xa, a vereadora Cidinha Cerize
também disse que já foi pro-
curada por condutores que en-
frentaram a mesma situação
que Colorado.

Kid disse que não é contra
a cobrança da zona azul e que
é importante este controle,
mas ressaltou que isto deve ser
feito de maneira correta. “O
agente tem que ter o controle
do veículo que estacionou ali e
qual foi o veículo que parou
naquela mesma vaga após a
saída do anterior.

Como que você cobra seis
horas de estacionamento de um

se mais de quatro ou cinco
pessoas também pararam na-
quela mesma vaga”, questio-
nou.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva lembrou que a
questão da Zona Azul vem sen-
do alvo de polêmica e discuti-
ções desde que foi estabelecida
em Paraíso. “Muitas pessoas
nos procuram e a reclamação
é mesma e minha orientação é
que não paguem. Não é a pes-
soa que tem que procurar o fis-
cal, é o contrário. Isso já foi
motivo de muita discussão; é
preciso regulamentar, porque é
importante a área azul, mas pre-
cisamos estar atentos a delimi-
tação dessas áreas”, completou.

Com o pedido, vereadores
esperam que a situação fique
bem esclarecida a toda a po-
pulação e que problemas como
o do locutor Kid Colorado pa-
rem de ser registrados em Pa-
raíso.

ASSCAM

Locutor alega que foi cobrado indevidamente

Por João Oliveira

A Comissão Especial de In-
quérito (CEI) aberta pela Câ-
mara Municipal a pedido de seu
presidente, Lisandro Monteiro,
para apurar possíveis irregula-
ridades na Saúde em São Se-
bastião do Paraíso, chamou a
atenção da Controladoria Ge-
ral da União (CGU). Ao tomar
conhecimento da abertura da
CEI a CGU encaminhou à Câ-
mara ofício solicitando docu-
mentos referentes a possível
irregularidade na área da Saú-
de e também envolvendo com-

CEI da Saúde chama atenção da
Controladoria Geral da União

pra de produtos alimentícios
para merenda escolar no mu-
nicípio.

Em ofício, a CGU solicitou
também indicação do número
do processo, sendo o primeiro
com abertura de Comissão Es-
pecial de Inquérito aberta na
última sessão (11/3) e o segun-
do finalizado em outubro do
ano passado.

A CGU tem como uma de
suas competências verificar
aplicação de recursos federais
descentralizados ao Distrito
Federal, estados, municípios e
organizações da sociedade ci-
vil.

O que motivou a solicitação
teria sido notícia veiculada na
página (site) da Câmara Muni-
cipal em 12 de março referen-
te a instalação de CEI para in-
vestigar possíveis irregularidade
envolvendo a prestação de ser-
viços na área da saúde pela Pre-
feitura de São Sebastião do
Paraíso.

Entre os motivos elencados,
conforme justificou o presiden-
te Lisandro Monteiro estariam
a falta de medicamentos em
unidades de saúde e farmácia
básica da Unidade de Pronto
Atendimento, e aumento de
mais de R$ 9 milhões na recei-

ta da saúde em dissonância
com a prestação de serviço à
comunidade.

Por fim, a CGU requisitou
documentos e informações que
embasaram a instalação de
ambas as comissões. Também
mencionou a notícia veiculada
em 4 de outubro de 2017 que
se refere a CEI para apurar de-
núncia de possível superfatura-
mento de compras de gêneros
alimentícios realizado pela Pre-
feitura e destinada a merenda
escolar.

A Câmara tem até o próxi-
mo o dia 22 de março para
atender à solicitação.
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INDO EMBORA
Primeiro Jean Willys, agora Márcia Tiburi. Representantes

midiáticos da neoesquerda brasileira vão indo embora do país,
se autoexilando, se é que existe essa palavra. Durante o
regime militar pós 1964 outros tantos fizeram do mesmo – é
uma maneira fácil de atrair holofotes e adeptos para uma
ideologia superada. A cantilena de hoje é idêntica à de ontem
e sempre, não mudam sequer as entonações: criam-se
situações de risco pessoal para justificar a velha tática covarde
de abandonar o barco afundando. Tiburi e Willys, sempre
bastante agressivos na mídia e em redes sociais, bebem do
próprio veneno afirmando-se hostilizados e com a vida
ameaçada. A filósofa Márcia Tiburi considera reacionários
todos aqueles que não sejam socialistas e sua obra está
impregnada por sua cólera ideológica. Jean Willys procura
inimigos dentro e fora do armário. Ele é o que cospe no
rosto de quem não segue sua cartilha, tal qual José de Abreu,
outro que daqui a pouco também se dirá perseguido e
autoexilado. Impressionantes três coisas: 1) É um pessoal
que só anda aparecendo por causa disso – de resto, são uns
medíocres; 2) querem porque querem associar sua imagem
à da vereadora Marielle, esta sim verdadeira vítima de uma
violência que não causou; e, finalmente e não menos
importante: 3) por que esses caras não se autoexilam no
Afeganistão, em Cuba ou na Venezuela? Só vão pra primeiro
mundo capitalista... Fácil, não?

LIÇÕES DE LENIN
Vladmir Ilich Ullianov criou o nome de guerra “Lenin”

para divulgar o Marxismo na Rússia e tomar o poder, criando
a União Soviética. Sua missão era ingrata: quando descobriu
o discurso de Marx, a teoria já estava defasada na própria
Alemanha terra natal do velho filósofo e se acreditava que a
Rússia – atrasada em termos europeus – jamais abandonaria
a vida camponesa de submissão aos seus imperadores
absolutistas, os Czares. Ou seja, nenhum socialista havia se
interessado em testar as ideias de revolução do proletariado
naquele fim de mundo russo paupérrimo, até a chegada de
Lenin, inflexível, profissional e paciente. Ele jamais recuou
ou cedeu: passou duas décadas arregimentando seguidores
e discípulos e não fez qualquer concessão aos seus
opositores. Vejam bem: jamais arredou o pé de seus ideais
marxistas, concordemos com ele ou não. Foi um homem
duro, asceta, sem hora de lazer e que durante toda sua vida
adulta só pretendeu o poder político que ao final obteve –
não tinha sonhos de grandeza, vaidade ou dinheiro. Nada de
tríplex ou sítio com ele. Critiquemos ou não o marxismo,
passou da hora de nossos governantes aprenderem um
pouquinho com a História: nossa Presidência da República
faz concessões demais à turma do “mi mi mi”. Há momentos
em que adversários políticos podem e devem ser ouvidos.
Mas o momento não é agora. Precisamos de força,
perseverança, e menos hesitação e retórica arquejante.

CULTURAS
Há duas visões para a temática cultural em nossa

Constituição Federal. Não conseguimos entender esses
conceitos e os confundimos porque somos como o filósofo
de botequim mencionado por Umberto Eco no final de sua
prolífica carreira, damos opiniões sobre assuntos que não
dominamos e acreditamos que resolveríamos todos os
problemas do mundo se tivéssemos algum espaço político
para tanto. Com essa empáfia, erramos muito e andamos
mal. Com o conceito de “Cultura”, por falta de formação
filosófica, há gente graúda e doutora que não se entende –
mas nossa Constituição é de uma clareza absurda, e nisso só
reforça as premissas históricas criadas desde a descoberta
das Américas. Há a “cultura” pedagógica, letiva, erudita – é
essa que deve ser incensada e protegida pelo Estado. E há a
cultura sentido puramente antropológico e que deriva dos
pensares e costumes de povos indígenas, ameríndios,
autóctones e aborígenes – enfim, você entendeu: sociedades
primitivas. Estas últimas espelham manifestações culturais
específicas e evidentemente também devem ter a proteção
estatal, mas sob outro prisma. Precisam ser preservadas,
dado seu inegável valor histórico. Só não é possível que
distintos conceitos culturais criem valores comuns. Isso
significaria perseverar na periferia do mundo, adubando o
raciocínio ignorante de que essa terra nunca nos pertenceu,
nossa religião pátria é o candomblé ou a ritualística tribal, e
nossa língua mãe é o Tupi-Guarani. Afinal, desde Darwin
aprendemos sobre evolucionismo.

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

Uma grande novidade mo-
vimentou o esporte paraisense
nesse início de ano: A UNA
ERP, tradicional universidade
com sede em Ribeirão Preto
(SP), uniu-se à AQUARIUS,
academia de natação com sede
em São Sebastião do Paraíso
para promoverem gestão con-
junta de uma equipe de nata-
ção para participação nos mais
tradicionais campeonatos da
região.

“Muita gente estava nos
procurando com interesse de
treinar aqui na Aquarius. Então,
nos unimos com equipe da trei-
nadora Silmara O. Queiros e
com a UNAERP, formando
uma equipe de base para pro-
mover o desenvolvimento téc-
nico de nadadores que estão
começando, e a equipe de alto
rendimento que já treinava com
a Silmara”, comenta a empre-
sária Ligia Lara, proprietária da
AQUARIUS.

Não há restrição de idade
para participar da equipe de
base de natação, mas é desejá-
vel que o atleta tenha conheci-
mento de ao menos dois esti-
los de nado: crawl e costas. O
objetivo é o aprimoramento téc-
nico para que ele possa ingres-
sar de fato no alto rendimento
e participar, por exemplo, de

Equipe de Natação
Aquarius/UNAERP participa

da I etapa da Regional da FAP

competições da 5ª Região da
FAP, uma das melhores da re-
gião do interior do Estado de
São Paulo.

 Os interessados em parti-
cipar da equipe devem entrar
em contato na Aquarius para
maiores informações.

Com um novo perfil a equi-
pe de natação AQUARIUS/
UNAERP participou em
Jaboticabal (SP), na Academia
Cardiofísico, no dia 16/03, em

seu primeiro regional da 5ª re-
gião da FAP. A competição con-
tou com 300 atletas de 18 enti-
dades e a AQUARIUS/UNA
ERP surpreendeu com os re-
sultados no início da tempo-
rada.

A equipe conquistou 81
medalhas, subindo no pódio
com excelentes resultados e,
inclusive, alcançando índice
para campeonatos Paulistas,
Brasileiro e vagas para a futura

seletiva do Troféu Kim Mollo.
A equipe conta hoje com

120 atletas, de várias categori-
as, sendo a sede em Ribeirão
Preto e polos em São Sebasti-
ão do Paraíso, Porto Ferreira,
Academia Victória e São Pau-
lo.

Os atletas destaques da
AQUARIUS - São Sebastião do
Paraíso, que conquistaram
mais de 30 medalhas em 54
provas, foram:

João Pedro Parada Rossi,
Amanda Rossi, Amanda da
Mata, Bruna Araújo, Brendon
Bento, Felipe Amaral, Lucas
Souza, João Paulo Mendonça,
Rafael Morais, Alyson de
Almeida Paula, Alan de Almeida
Paula, Amanda Rossi, João
Paulo S. Liduario e Bruna Ara-
ujo, e Luiza Manella.

Agora os atletas estão se
preparando para a seletiva do
Troféu Kim Mollo em Mococa
(SP).

Visando alçar novos voos
a equipe já conta com apoio
de uma empresa na área de
consórcios como patrocinador
oficial e busca novos apoia-
dores que, certamente, auxili-
arão no projeto e terão suas
marcas expostas numa equipe
de alta performance e visibili-
dade.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

A implantação do programa
de inseminação artificial de ani-
mais “Mais Genética” em São
Sebastião do Paraíso foi tema
de uma reunião na Câmara
Municipal. A iniciativa é do ve-
reador Ademir Ross que pre-
tende incluir a comunidade ru-
ral paraisense no projeto que já
abrange mais de 40 municípi-
os. O objetivo é melhorar a
qualidade genética dos bovinos
e da bacia leiteira do Sul e Su-
doeste do Estado de Minas
Gerais. No final do ano passa-
do a Prefeitura já realizou um
curso neste setor também com
a mesma finalidade.

O vereador Ademir Ross
foi quem teve a iniciativa de
promover a reunião na Câma-
ra. Além dele participaram do
encontro o presidente  Lisandro
Monteiro e o vereador Luiz
Benedito de Paula. Também
estavam presentes represen-
tantes do deputado estadual
Emidinho Madeira, idealizador
do programa, que é concreti-
zado por meio de uma parceria
entre o Governo de Minas Ge-
rais e a Prefeitura, através da
Empresa de Assistência Técni-
ca e Extensão Rural de Minas
Gerais (Emater/MG), e tem
apoio do Instituto Federal do
Sul de Minas – Campus Mu-
zambinho. A reunião teve o
objetivo de acertar detalhes para
apresentação da proposta ao
Executivo Municipal.

O programa prevê a forma-
ção de inseminadores e a mon-
tagem de uma infraestrutura
que abrange desde a doação de
botijões de sêmen, instrumen-
tal de inseminação e material
genético para o município. Em
São Sebastião do Paraíso, dez
pessoas já realizaram o curso
de formação.

Produtores rurais são bene-
ficiados gratuitamente e cabe-
rá à Prefeitura a compra do sê-
men e o pagamento do insemi-
nador. “Queremos muito que a

Câmara avalia projeto
para implantar ‘Programa
Mais Genética’ em Paraíso

Em novembro do ano passado município realizou primeiro curso
de inseminação artificial visando entrada no Mais genética

 Roberto Nogueira

Prefeitura abrace esse progra-
ma, que beneficiará os produ-
tores que nunca tiveram aces-
so e só viram uma bezerra na
televisão. Todos saem ganhan-
do”, afirmou Eliandro Lino das
Graças, assessor parlamentar
de Emidinho Madeira.

O deputado estadual Emidi-
nho Madeira doou um botijão
de sêmen para ser utilizado en-
tre os produtores de gado do
município. Os programas es-
taduais de inseminação artifici-
al buscam garantir, além do
acesso às tecnologias de me-
lhoramento genético do reba-
nho leiteiro, a possibilidade de
aumento da produtividade em
propriedades da agricultura fa-
miliar.

Para que seja pleiteada a
participação nos Programas
Estaduais de Inseminação Ar-
tificial, o município deve com-
provar tradição na pecuária lei-
teira, contar com agricultores
familiares interessados e dispo-
nibilizar um profissional de
apoio ao produtor nas ações de
inseminação. Assim, estará apto
e receberá todo suporte para a
gestão local do programa.

O material genético disponi-
bilizado aos agricultores fami-
liares é procedente de animais
testados e aprovados em gran-
des centrais de inseminação e
proveniente das três principais
raças de bovinos produtores de
leite: holandesa, girolando e gir
leiteiro.

A entrega é feita às prefei-
turas que aderiram aos progra-
mas por meio de um Termo de
Cessão. Com isso, um técnico
regional da Emater-MG acom-
panha o desenvolvimento do
programa enquanto o agente
contratado pelo município (ou
associação) é o responsável
pela inseminação das vacas nas
propriedades rurais.

O produto é entregue em
botijões criogênicos, que arma-
zena, por tempo indeterminado,
desde que não falte nitrogênio,
o sêmen do gado com indica-
ção para a produção de leite.
Em cada um desses recipien-
tes estão armazenadas entre
100 e 150 doses de sêmen bo-
vino.
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Após o imenso sucesso em
São Paulo, Curitiba, Ribeirão
Preto e no Rio de Janeiro, o
músico Edinho Santa Cruz, ar-
tista notável da história das tri-
lhas e temas da TV Brasileira
aos palcos internacionais, che-
ga em BH, com o espetáculo
“Jogo do Silêncio”, projeto au-
toral, também em DVD, que
celebra seus 54 anos de car-
reira.

No evento, que acontece no
dia 5 de abril, sexta-feira, às
20h30, no Teatro do Centro
Cultural do Minas Tênis Clube
(Rua da Bahia, 2244 –
Lourdes), Edinho Santa Cruz
se apresenta ao lado da ESC
Symphony Orchestra e convi-
dados, sob a regência do gran-
de maestro Leandro Cardoso.

Mineiro da cidade de Pas-
sos, Edinho Santa Cruz ganhou
o mundo, com uma história
respeitável, a ser contada a par-
tir dos seus 10 anos de idade,
quando iniciou sua carreira
musical.  Da história na televi-
são brasileira, que começa em
programas como Lolita e Air-
ton Rodrigues passando ao
Fantástico, Globo de Ouro,
Chacrinha, Hebe Camargo,
Raul Gil,  Flávio Cavalcanti,
Perdidos na Noite e inclui o
Domingão do Faustão– no qual
foi diretor musical, tocando ao
vivo e à frente de sua banda;
da produção de discos, jingles,
shows e eventos, conquistan-
do grandes clientes como
Unibanco, Nestlé, Claro,
Bradesco, Editora Escala, Jor-
nal O Globo, O Diário de São
Paulo, Nokia, entre outros; da
discografia própria aos temas
de novela (alguns desses sob
pseudônimo de Eddy Benedict),
da projeção da carreira inter-
nacional, reconhecida em
shows, discos e paradas de
sucesso, em vários países, à
repercussão de suas versões de
Bee Gees e outras tantas expe-
riências. Uma consistência pro-
fissional viva que tem muito a
dizer. Agora, “Jogo do Silên-
cio” traduz essa história em
nova expressão de arte.

O momento é festivo e inu-
sitado: “Jogo do Silêncio” é um
projeto autoral de Edinho San-
ta Cruz, que, aos 54 anos de
carreira, realiza um sonho e
apresenta pela primeira vez, al-
gumas de suas composições
instrumentais. Músicas inspira-
das em sua própria história de
vida e em grandes mestres da
nossa música, como Villa-Lo-
bos, Zequinha de Abreu,
Dilermando Reis, Pixinguinha,
Luiz Bonfá e Tom Jobim. Além
de ressaltar seu lado composi-
tor, o músico revela a mistura
do popular com o erudito, pas-
sando por diferentes estilos,
desde valsa, moda de viola,
bossa-nova até o samba. São
12 músicas autorais arranjadas
pelos conceituados maestros
Jether Garotti Junior, Roberto
Sion, León Halegua, Tiago Cos-
ta, Fábio Prado, Paulo Serino
da Cruz, além de Concerto Para
Uma Voz, com arranjo de
Alexey Kurkdjian. O DVD
“Jogo do Silêncio” foi grava-
do, ao vivo, no Teatro Alfa, em
São Paulo, com a participação
da Orquestra Sinfônica Helió-
polis, do Instituto Baccarelli, e
convidados.

O evento do dia 5 acontece
com o incentivo do Ministério
da Cidadania e Patrocínio do
Bradesco.Os ingressos já estão
à venda na bilheteria do Tea-
tro, além dos pontos e site
Eventim: https://bit.ly/2ErHI6m

JOGO DO SILÊNCIO:
Edinho Santa Cruz em BH!

Edinho Santa Cruz tem
muita história para contar. Em
1962, com apenas dez anos de
idade, o músico, cantor e com-
positor iniciou sua carreira ar-
tística na cidade de Passos
(MG), sua terra natal, onde
formou o grupo “Edinho e seus
Brasinhas”. Sua primeira
performance foi em Franca e,
logo em seguida, Ribeirão Pre-
to e na Festa do Peão de
Boiadeiro, em Barretos.

Em 1973, como resultado
do sucesso que vinha alcan-
çando, participou do programa
de calouros Brincando com os
Galãs, da TV Tupi, e foi sur-
preendido ao ser convidado
para se apresentar no Almo-
ço com as Estrelas, de Airton
e Lolita Rodrigues. A reper-
cussão foi imediata e o casal
o convidou para uma partici-
pação especial em um dos
programas de maior expres-
são da época, o Clube dos
Artistas. Foi quando Airton
Rodrigues sugeriu: “O grupo
deveria se chamar Edinho
Show, pois é realmente um
show”.Daí surgiu a oportuni-
dade de gravar o primeiro LP
pelo selo Black Horse.

A grande projeção aconte-
ceu em 1978, no Fantástico,
programa da Rede Globo. Em
uma superprodução dirigida
por Roberto Talma, apresen-
tou vários hits, com destaque
para as músicas “Stayin’
Alive” e “More Than a
Woman” (temas do filme “Os
Embalos de Sábado à Noite”),
do grupo Bee Gees.Essa par-
ticipação deu origem a uma
série de convites para os prin-
cipais programas de televisão,
como Globo de Ouro,

EDINHO SEDINHO SEDINHO SEDINHO SEDINHO SANTANTANTANTANTA CRA CRA CRA CRA CRUZUZUZUZUZ

Com o pseudônimo de
Eddy Benedict, compôs e in-
terpretou as músicas “So
Long” (tema da novela Bebê
a Bordo), “Nunca é Tarde pra
Sonhar” (Que Rei Sou Eu?),
“My Brother, My Friend”
(Barriga de Aluguel) e
“Shinning Moon” (O Mapa da
Mina).Para a exibição das
novelas “Explode Coração” e
“O Rei do Gado”, no exterior,
compôs em espanhol “Gitana”
e “Para Ti”.

Em 1991, abriu a empresa
EB Produções, destinada à
produção de discos, jingles,
shows e eventos, conquistan-
do grandes clientes como
Unibanco, Nestlé, Claro,
Bradesco, Editora Escala, Jor-
nal O Globo, O Diário de São
Paulo, Nokia, entre outros.

O musical “Brazilian Latin
Extravaganza” foi uma de
suas maiores produções, no
qual mostrou a música brasi-
leira nas cidades de Nova
York e Miami, em comemo-

ração aos 500 anos do desco-
brimento do Brasil. Um dos
temas do musical foi
“Delight”, uma bossa nova
composta por ele, que faz par-
te do álbum “Paradise“, retra-
tando as belezas do país.

Um dos momentos mais
marcantes de sua carreira foi
a composição de “Song For
Freddie”, um tributo a Freddie
Mercury, vocalista do grupo
Queen. Após apresentá-la a
Jim Beach (manager do gru-
po), recebeu o convite para
visitar o Mountain Studios, na
Suíça, e assistir ao Festival de
Jazz de Montreux como con-
vidado especial.

A música “Song for
Freddie” surgiu através de um
sonho no dia 24 de novembro
de 1992, exatamente um ano
após a morte de Freddie
Mercury. Foi composta em
parceria com Louis Van Dick
e gravada no dia 6 de janeiro
de 1993, no Rio de Janeiro,

com a participação de seus
amigos do Roupa Nova, com
arranjos e produção de
Ricardo Feghali.

Sua experiência de tocar
ao vivo, seu profissionalismo
e a interatividade com o pú-
blico, resultou no convite, em
2001, de Fausto Silva e
Lucimara Parisi, diretora do
Domingão do Faustãona épo-
ca, para fazer parte do pro-
grama à frente de sua banda,
como diretor musical, onde
permaneceu até janeiro de
2005.

Em 2004, lançou o CD
“Você e eu”, com versões em
português dos grandes suces-
sos de Bee Gees. O álbum
ganhou grande repercussão na
América Latina, e a música
“Você e Eu” esteve entre as
mais tocadas por 6 meses con-
secutivos, chegando ao pri-
meiro lugar na Costa Rica.

Em 2006, lançou o CD
“Tributo aos Bee Gees“, com
a inclusão da música “Last
Forever”, que compôs, em
parceria com Gisele
Abramoff, em homenagem a
Maurice Gibb, falecido em
2003.

Em 2008, lançou o CD e
DVD “Na Estrada do Rock
in Concert“, gravado, ao vivo,
com grande orquestra, e com
a participação especial dos
grandes músicos e parceiros
Glenio Salerno (bateria, per-
cussão e vocal), Sandro de
Lunna (baixo, violão e vocal)
e seu irmão Cilinho (teclados
e vocal).

Atualmente, Edinho Santa
Cruz está em turnê de lança-
mento do seu novo trabalho
autoral, “Jogo do Silêncio”.

VISITE
http://edinhosantacruz.com.br

 ARCO-IRIS GERAIS

Chacrinha, Hebe Camargo,
Raul Gil, Flávio Cavalcanti,
Perdidos na Noite, entre ou-
tros. Nessa época, lançou o
compacto duplo “Pelos Cami-
nhos da Vida”, diretamente de
Nova York para o
Fantástico.Logo veio o segun-
do LP “Sonhos”, pela RCA,
que teve a música “Quantas
São” como tema da novela
“Ciranda de Pedra”, da Rede
Globo.

As apresentações no ex-
terior já tinham se tornado
uma constante e, durante uma
das turnês que fazia pela
Califórnia, gravou em Los
Angeles o LP “Flor Incendiá-
ria”, contando com a partici-
pação de Denny Serafine (ba-
terista do grupo Chicago), dos
arranjadores Larry Willians,
Ronnie Foster, Sérgio Sá, e do
músico e produtor Laudir de
Oliveira (ex-percussionista de
Sérgio Mendes e do grupo
Chicago). Esse álbum foi lan-
çado pela Barclay e resultou
em mais três temas de nove-
las globais: “Mais uma
Chance” (Champagne),
“Doce Pecado” (A Gata Co-
meu) e “Levantar o Astral”,
música de sua autoria, tema
de abertura de “Amor com
Amor se Paga”.

Em 1985, Edinho Santa
Cruz foi convidado por César
Camargo Mariano, responsá-
vel pelo Festival dos Festivais,
para arranjar e interpretar, jun-
to aos compositores baianos
Roberto Mendes e Jorge Por-
tugal, a música “Caribe, Cali-
bre, Amor” que, sendo uma
das finalistas, foi lançada pela
gravadora Som Livre no LP
que levou o nome do festival.

Reprodução
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A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so poderá paralisar o atendi-
mento que e feito na Casa da
Gestante. A informação é de
Adriano Rosa do Nascimento,
presidente da Comissão de In-
tervenção do hospital que de-
nuncia a falta de repasse de
recursos pelo Governo do Es-
tado para a manutenção do ser-
viço. "Trata-se de uma casa
que atende, abriga e acolhe as
mães em um momento tão im-
portante, principalmente aque-
las que não têm onde ficar an-
tes e após parto, além daque-
les que necessitam acompanhar
os filhos internados na nossa
UTI Infantil", esclarece.

Conforme informações do
diretor da Santa Casa a situa-
ção está se tornando preocu-
pante porque o serviço foi cria-
do, mas o Estado não envia re-
cursos para a manutenção da
casa. "Estamos fazendo este
alerta devido a situação que está
ficando cada vez mais difícil.
Desde 2016 que estamos sem Casa lar recebe e abriga gestantes de Paraíso e região pode ter atendimento suspenso

Divulgação

Sem verba de custeio hospital poderá
parar de atender na Casa da Gestante

receber nenhum repasse finan-
ceiro e com o acúmulo das des-
pesas de custeio vai ficar inviável
continuar atendendo", comenta
Adriano. O interventor aponta
que anualmente deveriam ser re-
passados cerca de R$ 240 mil.
"Nestes três anos a defasagem é
superior a R$ 800 mil".

A Casa de Apoio à Gestante
e Puérpera é fruto de um pro-
grama do Governo do Estado
de Minas Gerais. A casa aco-
lhe mães da micro e macro re-
gião além da zona rural cober-
ta pela Santa Casa de São Se-
bastião do Paraíso. "Sim é
um lar abrigo para as mães que
não têm onde ficarem um mo-
mento importante de suas vi-
das quando ocorre o nascimen-
to do bebê. Em alguns casos o
recém-nascido precisa ficar
internado no hospital e a mãe
não tem onde ficar e nem pode
pagar um hotel, então a casa
faz este acolhimento", diz
Adriano Nascimento.

No local o serviço de aten-
dimento é realizado por uma

equipe multidisciplinar. "Elas
têm o atendimento médico, de
enfermeiras, assistentes sociais
e psicólogas que fazem o acom-
panhamento em um trabalho
muito bonito, mas que infeliz-
mente não podemos bancar este
tempo todo sem qualquer
contrapartida do governo",
acentua o dirigente do hospital.

Segundo levantamento há
uma média de 6 a 8 pacientes
atendidas por semana já que o
hospital atende parturientes de
Paraíso e de outras cidades da
região. "Em nossa maternida-
de recebemos muitos casos de
partos prematuros e a Casa da
Gestante cobre a necessidade
para que as gestantes de toda
região possam ter um local ade-
quado para sua recuperação.
No entanto, não há perspecti-
vas de quando iremos receber
o que pode fazer que em breve
tenhamos de paralisar a pres-
tação de serviço",lamenta o
interventor. "É uma tristeza não
termos e não sabermos onde
poderemos chegar", finaliza.

Em assembleia realizada no
dia 14 de março, servidores
públicos municipais de São
Sebastião do Paraíso decidiram
aprovar a proposta de atualiza-
ção dos valores dos salários da
categoria. O resultado final de
4,5% é fruto de negociações
entre o Sindicato dos Servido-
res Públicos Municipais de Pa-
raíso e do Sudoeste juntamen-
te com a Prefeitura.

"Não é o percentual ideal
que gostaríamos de obter, mas,
é o possível que conseguimos
negociar já que a proposta ini-
cial do Executivo era menor e
a nossa maior, chegamos a este
denominador comum e agora
aguardamos a aprovação do
Legislativo", explica o presiden-
te Rildo Domingos da Silva.

O sindicalista detalha que a
proposta feita pelo sindicato da
categoria era equivalente a 10%
de reajuste. "Pedíamos que
fosse concedido o montante de
6,32% de atualização e mais
3,68% de ganho real, o que não
foi aceito pelo Executivo", es-
clarece Rildo Domingo. A pro-
posta inicial da apresentada pela
Prefeitura também não agra-
dou o sindicato e os funcioná-
rios municipais. "A princípio ele
nos ofereceu 3,77% mas reto-
mamos as negociações e aca-

Reajuste do salário do funcionalismo
será de 4,54% retroativo a fevereiro

bamos chegando ao valor de-
finido de 4,54% conforme os
indicadores do IPC, IGP e do
IPC /Fipe. "Considerando o
ponto de partida conseguimos
melhorar, mas infelizmente sem
chegarmos onde pretendía-
mos", completa.

A proposta aprovada em
assembleia em assembleia foi
encaminhada para o Executivo
que remeteu um Projeto de Lei
tratando da atualização dos va-
lores salariais para ser aprecia-
do pelo Legislativo. Rildo dis-
se que ate tentou junto aos ve-
readores que o projeto fosse
votado já na noite da última
segunda-feira, mas não foi
atendido. "Era uma tentativa de
agilizar o processo, mas a mi-
nha proposta não foi aceita",
acrescenta o sindicalista.

Junto com o projeto de lei
contendo proposta de reajuste
salarial do funcionalismo do
município também e tratada da
questão da atualização dos va-
lores do auxilio alimentação. O
percentual apresentado é de R$
3,11%. "É uma ajuda para
aqueles trabalhadores que ga-
nham menos para que não se-
jam tão prejudicados", acres-
centa Rildo. Ele acredita que até
na próxima segunda-feira (25/
3), o projeto seja aprovado e

que analisará o plano geral, foi
uma indicação oriunda das nos-
sas reuniões setoriais, uma es-
colha feita de forma democrá-
tica e participativa", informa.

O Sempre reivindica a con-
cessão de insalubridade para os
funcionários da Unidade de
Pronto Atendimento, dos Cen-
tros de Referência e Assistên-
cia Social, odontólogos entre
outros. "Se não for acatada
esta reivindicação teremos de
recorrer por meios judiciais
para levar este benefício aos
nossos trabalhadores", com-
pleta. Entre os pleitos o sindi-
cato disse que o prefeito res-
pondeu não ser possível reali-
zar o pagamento a todos os
servidores no quinto dia útil
devido aos atrasos nos repas-
ses do Estado.

Rildo Domingos explica ain-
da que existem outros benefí-
cios que o sindicato tem pro-
porcionado aos associados
como o atendimento na parte
da saúde. "Temos um minies-
trutura, mas temos também
buscado oferecer outros ser-
viços de acordo com a deman-
da de nossos sindicalizados. Da
mesma forma temos buscado
um acordo visando atender as
merendeiras e auxiliares admi-
nistrativas", conclui.

Servidores aceitam proposta de reajuste de 4,54% para o funcionalismo retroativo a fevereiro

Fernanda Melo

na mesma semana já possa ser
votado pelo Legislativo.

PAUTA
Além da atualização de va-

lores dos salários dos servido-
res o sindicato da categoria tam-
bém sentou-se à mesa com o
chefe do Executivo e seus re-
presentantes. "Temos uma
agenda positiva, oportunidade
em que mensalmente temos
apresentado as nossas deman-

das é quando temos pleiteado
melhorias para o funcionalismo
de maneira geral", informa
Rildo Domingos. A pauta de
negociação dos servidores com
a Prefeitura é composta de 23
itens. Temos vários itens que
ainda continuam sendo debati-
dos com o prefeito Walker
Américo, somos pautados pelo
diálogo e assim temos conse-
guido importantes vitórias para

os nossos servidores", indica.
Nos demais itens em debate

entre a Prefeitura e o Sindicato,
Rildo Domingos destaca que es-
tão avançadas as conversações
referente aos planos de cargos e
salários do Magistério, da Guar-
da Municipal e o plano geral.

"Ainda hoje (ontem) envia-
remos oficio ao prefeito indi-
cando a representante do Sem-
pre Sudoeste para a reunião

Por João Oliveira

“Caótico” foi o adjetivo
usado pelo vereador Marce-
lo de Morais durante o Gran-
de Expediente da Câmara
Municipal na noite de segun-
da-feira (18/3) para definir
situação vivida pela 4ª Dele-
gacia Regional de Polícia Ci-
vil em São Sebastião do Pa-
raíso. Morais disse que mui-
tos dos crimes cometido no

Vereador manifesta insatisfação com
trato do Estado com a Polícia Civil

município estão sem resoluti-
vidade por falta de estrutura da
PC e solicitou que um delega-
do fosse convidado para falar
sobre situação da delegacia.
Conforme o vereador, a Polí-
cia Civil de São Sebastião do
Paraíso está completamente
abandonada e há falta de recur-
sos humanos.

Em novembro de 2018 o
Jornal do Sudoeste publicou
matéria falando da situação. Em

entrevista o delegado Vinícius
Zamó informou que desde que
assumiu o cargo em 2012, a
PC em Paraíso perdeu 10 in-
vestigadores e seis escrivães
sem reposição deste quadro.
Para funcionar o experiente nor-
mal e plantão ele informou que
devia ser pelo menos oito dele-
gados para dar conta da deman-
da, para que ele, por exemplo,
não tivesse que fazer plantão e
descobrir o expediente.

À época, Zamó lamentou a
falta de gestão que, segundo
apontou, vem prejudicando a
população e disse acreditar que
os munícipes também não têm
dado tanta importância a PC, e
que quando questionada sobre
sua necessidade, não pensa nos
serviços que são oferecidos
como trânsito e identidade.

“Porém, quando morre um
ente querido que precisa ser
mandado para o IML e que fica

caríssimo, a população sente o
peso dos nossos serviços. Mas
não tenho muito o que fazer,
porque não tenho esse trans-
porte, nem médico legista, é
um serviço que deveria ser
prestado pela PC e que é ca-
ríssimo, onera a população e ela
não percebe”, disse.

Por fim, Morais falou da
importância e necessidade de
se dar atenção ao caso. “Os
policias querem trabalhar, mas

não tem material humano.
Além disto, gostaria que fos-
se enviado um ofício em
nome da Casa para o chefe
da Polícia Civil do Estado de
Minas Gerais relatando todo
esse problema e requerendo
que seja enviado material hu-
mano para a nossa cidade.
Muitas dos servidores estão
pedindo remoção e não co-
locam ninguém no lugar”,
completou vereador.

Sem
para
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Com enorme surpresa tive-
mos a notícia do falecimento
em 18/3 do amigo Joel Cintra
Borges, aos 78 anos de idade.
A causa da morte foi infarto.

Conheci o amigo Joel em
1985 quando eu era ainda ado-
lescente e fui buscar para ler
no fim de semana um livro na
biblioteca da Escola Estadual
São Gabriel, em Cássia/MG,
cidade em que Joel nascera e
onde morei por 18 anos.

Ao passar ao lado de uma
mesa vi uma imagem curiosa
de um tabuleiro, que parecia ser
igual ao de damas que eu brin-
cava com os colegas quando
criança, mas que havia peças
diferentes nele.

Intrigado, perguntei o que
era aquilo e o professor (o
Joel!), informou ser um jogo
chamado xadrez e que o estu-
do e a prática dele desenvolvia
importantes habilidades cogniti-
vas e comportamentais.

Ele me explicou que era
veterinário, mas que ia ali vo-
luntariamente uma vez por se-
mana na biblioteca da escola
ensinar os estudantes que se
interessassem.

Perguntou pra mim: - Quer
aprender? Eu disse: - Claro! E
assim foi que tive o primeiro
contato com o amigo Joel.
Mas, a priori o xadrez não me
atraiu e aquilo ficou esqueci-
do.

Em 1989 novamente en-
contro o Joel, mas desta feita
quando eu trabalhava no Ban-
co do Brasil como menor ban-
cário e ele estava de passagem
pela agência.

Havia dois amigos no ban-
co que jogavam xadrez muito
bem (Jairo e Tusa) e foi nesse
mesmo ano que reencontrei o
jogo, aí então com muita von-
tade de progredir nele.

Quando eu soube que o en-
xadrista mais famoso da região
à época estava ali no banco,
desci rapidamente as escadas
e perguntei a ele se podíamos
jogar uma partida. Ele respon-
deu que sim, que seria um pra-
zer, entretanto, estava moran-
do em São Sebastião do Paraí-
so.

Disse a ele que eu tinha nas-
cido em Paraíso e que a famí-
lia toda da minha mãe morava
no município. Faria uma visita
à família e jogaríamos nossa
partida.

Bom, isso foi no final de
1989. No início de 1990 tive-
mos o primeiro embate. A dis-
puta foi no Hotel Tropical, que
ficava na esquina próximo à
Praça da Fonte. Joel fez o sor-
teio das cores e coube a ele as
pretas.

Foi nesse momento então
que me deparei com uma mente
aguçada e criativa. Jogando um
xadrez sólido e rechaçando to-
das as minhas investidas de ata-
que, dominou posicionalmente
a partida e me venceu facilmen-
te em pouco mais de 20 lan-
ces.

Pude observar toda a habi-
lidade do mestre Joel nos ta-
buleiros e a sabedoria dele tam-
bém fora das 64 casas, pois
antes do referido jogo conver-
samos sobre assuntos diversos
e ele demonstrou enorme co-
nhecimento de tudo.

O xadrez começou oficial-
mente aqui em São Sebastião
do Paraíso em 1992 com a
implantação de uma escolinha
no Ouro Verde Tênis Clube.
Joel esteve na primeira reunião
para a implantação do xadrez
no clube, foi quem me indicou
e por lá fiquei durante 17 anos
como professor. Sempre que
podia ele ia ao clube jogar com
os alunos e participar dos tor-
neios que lá fazíamos.

Foi algo pioneiro, pois não
havia notícia de aulas de xadrez
sendo ministradas regularmen-
te em um clube social no iní-
cio dos anos 90 na região. Hoje
o xadrez é popular em clubes e
escolas Brasil afora e pelo
mundo com a Federação Inter-
nacional de Xadrez tendo 189
países filiados. Agora, ter esta
percepção há quase três déca-
das só mesmo uma mente em-
preendedora como a do Joel.

Em 1992 Paraíso conquis-
tou pela primeira vez (de um
total de oito títulos) os Jogos
do Interior de Minas - JIMI na
modalidade xadrez em disputa

Uma Alma Missionária que cumpriu
com grande brilhantismo sua jornada

JOEL CINTRA BORGES (1940-2019)
acirradíssima. Sebastião Lopes
de Sousa, Erlon Cezar
Braghini, Joel e eu formávamos
a equipe. Só um de nós conse-
guiu fazer 100% dos pontos
vencendo todos os quatro jo-
gos e este jogador foi justamen-
te o Joel, mostrando um xadrez
fino e combativo. Muitos anos
depois ele me confidenciou que
este foi o momento mais feliz
que ele teve no xadrez, choran-
do de alegria ao receber o bo-
nito troféu de campeão estadual
por equipe. Viemos cantando,
rindo, brincando de Poços de
Caldas até São Sebastião do
Paraíso, tamanha a
grandiosidade da conquista
para uma equipe modesta como
era a nossa!

O ano de 1994 foi um mar-
co para o xadrez paraisense
com a implantação de um pro-
jeto piloto de xadrez nas esco-
las capitaneado por Sebastião
Lopes, algo também bastante
inovador na região por aqueles
tempos. Joel vibrou com a no-
tícia, deu sugestões interessan-
tes para alavancar o projeto e
emprestou livros de sua seleta
biblioteca de xadrez para pre-
pararmos adequadamente as
aulas. Conseguiu, inclusive, no
ano seguinte que a Prefeitura
Municipal contratasse um téc-
nico de xadrez.

Neste mesmo ano de 1994
nascia, por iniciativa ainda de
Sebastião Lopes, o Clube de
Xadrez de São Sebastião do
Paraíso, hoje referência nacio-
nal com uma estrutura na Are-
na Olímpica de quase 300
metros quadrados, com aulas
gratuitas de segunda à sexta-
feira (manhã/tarde) e torneios
aos fins de semana. Esse era
um grande sonho do Joel, que
fez parte, inclusive, da primei-
ra diretoria da entidade. Ele di-
zia que deveria haver um local
aberto para a comunidade
aprender xadrez - crianças, jo-
vens e adultos. Sua última vi-
sita ao clube foi para disputar
o Circuito Semanal de Blitz, no
último sábado (16/3). Disputou
nove rodadas, num formato de
todos contra todos.

Nosso homenageado dispu-
tou centenas de campeonatos
em Paraíso e região. Colecio-
nou títulos e histórias das mais
interessantes. Com um bom
humor invejável, brincava com
tudo e com todos. Entre as
muitas passagens pitorescas
dele nos tabuleiros, lembro que
durante um das competições
que disputou no Ouro Verde,
antes do torneio ele chamou um
garotinho para jogar amistosa-
mente e assim ter a oportuni-
dade de dar umas lições ao
menino até que a prova come-
çasse (era praxe nos eventos o
Joel passar algum ensinamento
àqueles que estavam ingressan-
do na modalidade). Bom, os
dois jogaram informalmente e
o Joel deu umas lições ao jo-
vem enxadrista. Em seguida
saiu o emparceiramento da pri-
meira rodada e os dois caíram
na mesma mesa. Eu estava de
árbitro e fui coletando os re-
sultados mesa a mesa. Quan-
do cheguei no tabuleiro deles
vi que o garotinho havia, con-
tra todos os prognósticos, ven-
cido o Joel! Achei que meu
amigo iria ficar sem graça com
o resultado inusitado, mas ele
todo sorridente exclamou: -
Rapaz, e não é que minhas li-
ções foram boas mesmo sô.
Veja, uns minutinhos que ensi-
nei o menino e ele já foi capaz
de me vencer! Acho que vou
mudar de profissão, deixar de
ser veterinário e virar profes-
sor de xadrez. Tenho um futu-
ro brilhante pela frente! Foi
uma gargalhada geral. Rimos
todos, mas quem mais se di-
vertiu com a situação foi nos-
so biografado que anos depois
ainda lembrava desta passa-
gem.

No campo da literatura de
xadrez, Joel queria um livro
conceitual de aberturas. Não
encontrando no mercado para
comprar perguntou se eu gos-
taria de escrever com ele um
livro nesse perfil. Topei na hora,
pois era justamente o que eu
buscava para trabalhar com
meus alunos. Foram cinco
anos de muita pesquisa e em
2004 o livro foi publicado pela
Editora Ciência Moderna, do
Rio de Janeiro. Esgotado em

2006 nos reunimos por mais
seis meses para revisar e am-
pliar o livro. Em 2015 se esgo-
tou novamente e hoje circula
uma edição do livro reimpressa
em 2016. Um trabalho primo-
roso, com revisão técnica e
apresentação do mestre inter-
nacional Herman Claudius, que
nos legou muitos elogios da
comunidade enxadrística naci-
onal, pois o livro se espalhou
por todo o país. Joel foi quem
sugeriu o sugestivo título: “O
Espírito da Abertura”. Com sua
arte de escrever, o conteúdo
ficou leve e gostoso de estu-
dar. Justamente o que ele que-
ria! A diagramação pelo Vasco
também colaborou muito para
o excelente resultado final.

Em 2010 Joel e eu fomos
convidados a escrever um li-
vro de xadrez para iniciantes
pela Editora Universo dos Li-
vros, de São Paulo, que seria
vendido em bancas de jornal e
posteriormente em formato di-
gital. Nos reunimos novamen-
te e saiu durante as férias do
meio do ano de 2009 o livro
“Os Mestres do Xadrez”. Ini-
cialmente pensamos no nome
“O Mundo do Xadrez”, porém
a editora achou mais atrativo o
primeiro título. Novamente,
Joel dava sua contribuição para
o desenvolvimento do xadrez.

E, em 2018, Joel lançou
pelo Clube de Autores Publica-
ções S/A, de Santa Catarina, o
livro “Uma Janela para o Infi-
nito” reunindo uma seleção de
textos que ele escreveu no Jor-
nal do Sudoeste a convite do
diretor Nelson por cerca de 30
anos. Quando autografou e me
presenteou com um exemplar
do livro durante torneio que
disputava no Clube de Xadrez
de São Sebastião do Paraíso,
ele estava radiante. Este é o le-
gado que deixo sobre a minha
visão de mundo, afirmou. E
virão mais livros. O próximo
será sobre Tiradentes, estou
pesquisando, ele falou. Bom,
infelizmente não deu tempo...

Joel sugeriu jogarmos no
domingo (17/3) a primeira eta-
pa do Circuito Regional de Xa-
drez, em Batatais/SP. Reunimos
uma boa equipe do clube e
marcamos de passar na casa
dele às 8h para irmos ao even-
to. Pela primeira vez em quase
30 anos, infelizmente, a porta
não estava aberta... O mentor
do xadrez paraisense surpreen-
dentemente não estava lá de
portas abertas e seu costumei-
ro sorriso nos esperando, cha-
mando para entrar, tomar café
da manhã, ocasião em que
sempre eu comentava com ele
sua coluna de jornal e Joel a
minha. Dizia: - Eu li seu texto!
E falava tudo o que tinha nele.
E eu retrucava: - Também li a
sua coluna! E comentava o
conteúdo dela.

Nas viagens com o Joel
nunca deixávamos o rádio li-
gado. Era só boa prosa. Os
assuntos giravam em torno de

temas filosóficos como a
maiêutica de Sócrates, a visão
de paideia de Platão, o Liceu
de Aristóteles e as conquistas
de Alexandre Magno, o racio-
nalismo de Decartes, as teori-
as iluministas representadas
por Russeau... Na literatura os
assuntos eram acerca de Ma-
chado de Assis, Carlos Drum-
mond de Andrade, Euclides da
Cunha, Graciliano Ramos,
Érico Veríssimo, Guimarães
Rosa, dentre outros grandes.
Partindo para a litetura univer-
sal falávamos de Tolstói, Sha-
kespeare, Cervantes, Fernando
Pessoa, Gabriel Garcia Mar-
quez, etc. Cinema era um dos
temas preferidos dele onde as-
sistimos dezenas de filmes
juntos (primeiro umas partidas
de xadrez e depois um bom fil-
me para fechar com chave de
ouro o dia), onde minha última
indicação foi “O Menino que
Descobriu o Vento”. Tinha um
interesse particular por línguas,
em especial o inglês que estu-
dava toda semana com sua pro-
fessora Vanessa para se aper-
feiçoar e viajar o mundo, ten-
do conhecido aproximadamen-
te 30 países. Psicologia,
metafísica, religião, política,
economia... qualquer coisa ele
abordava com conhecimento
de causa, com fundamentação.

Um domingo ao mês tam-
bém saíamos à rua para a en-
trega do jornal Mensagem Es-
pírita, que ele criou e dirigiu
durante 26 anos. Passávamos
cerca de três horas falando de
assuntos variados, tomando
coca-cola (que ele adorava!) e
quando era possível estendía-
mos a prosa por mais tempo
aqui em casa, com ele vindo
almoçar conosco. A última vez
que veio olhamos várias parti-
das de xadrez, particularmente
do Shirov retiradas do livro
“Fogo no Tabuleiro”, pois ele
ficava encantado com as ex-
traordinárias combinações do
famoso grande mestre.

Nossos papos atuais esta-
vam convergindo mais para a
psicologia, especialmente a de
desenvolvimento humano e de
aprendizagem. Comentei com
ele do livro “Rápido e Devagar
- Duas Formas de Pensar”, do
Daniel Kahneman, e das teori-
as pós-modernas (ou melhor,
de mundo líquido) do Zygmunt
Bauman. Isso dá uma boa crô-
nica esta explicação de que o
mundo atual está sem forma,
que tudo se encontra em mu-
tação, ele lembrou.

Já conheci muita gente nes-
se mundo, entretanto, Joel foi
de longe a pessoa mais inteli-
gente e ética que convivi. Um
lutador na vida, criando os fi-
lhos Heloísa e Guilherme com
muito amor e dedicação, falan-
do deles sempre com um or-
gulho enorme pelos profissio-
nais competentes que se tor-
naram como advogados e pes-
soas de índole irretocável.
Seus olhos também brilhavam

quando o assunto eram os cin-
co netinhos!

Se segundo a visão espíri-
ta, que ele abraçou com muita
fé e entusiasmo, cada vida de-
vemos lutar para progredir in-
telectualmente e moralmente,
Joel deu um gigantesco salto
evolutivo nesta sua brilhante e
missionária jornada entre nós.

Deixa um legado extraordi-
nário com o jornal Mensagem
Espírita através de 310 edições
mensais, bem como ações re-
levantes no Movimento Espí-
rita como a passagem pela di-
retoria da AME, em especial
pelo ciclo de palestras agendado
nos Centros Espíritas em sua
gestão.

Na veterinária estudou na
UFMG, em sua época a univer-
sidade melhor conceituada do
país no curso que escolheu.
Fez especialização em Israel e
era um profundo estudioso da
área tendo ido a inúmeros con-
gressos e seminários, uma re-
ferência, inclusive, para mui-
tos dos seus colegas de pro-
fissão. A afinidade era tão gran-
de com os animais que parecia
que ao chegar perto dos bichos
eles ficavam curados. Estive
em muitas fazendas e em ca-
sas aqui na cidade acompanhan-
do os atendimentos do Joel e
um dia perguntei: - Que mag-
netismo é esse que os animais
ficam bons só de você chegar
perto?! Ele falou: - Conheci-
mento de medicina-veterinária
e um pouco de reza também.
E piscou o olho!

Bom, para falar do Joel não
tinha como não ser um textão
e, seguindo a linha positiva e
informal que nos cativou, um
texto bem distante de uma nota
de falecimento habitual. A bio-
grafia do Joel daria uma bela
coleção de livros com históri-
as de sucesso, porém, neste
momento é esta singela home-
nagem que fazemos ao nosso
mestre, resumindo em algumas
linhas a história deste ser hu-
mano incrível e genial que de-
dicou sua vida a fazer o bem e
a instruir seus semelhantes.

Para finalizar, quando eu
chegar do outro lado estará lá
com certeza um tabuleiro de
xadrez esperando para continu-
armos as boas batalhas vividas
aqui na Terra... Obrigado, ami-
go Joel, por ter feito tanto por
todos aqueles que tiveram o
privilégio de conviver com
você.

Deixo a seguir uma das crô-
nicas que consta no livro “Uma
Janela para o Infinito”, home-
nagem feita ao xadrez em seu
livro, e uma frase que o Joel
citava muito: “Nascer, morrer,
renascer ainda e progredir con-
tinuamente, tal é a lei”. Esta
frase encontra-se no túmulo de
Kardec.

GÉRSON PERES BATISTA
 - Presidente do Clube

de Xadrez de
São  Sebastião do Paraíso

O jogo de xadrez é a ter-
ra do faz de conta, habita-
da por reis, damas, cavalei-
ros, bispos e peões, ladea-
dos por torres belas e alta-
neiras.

Muita gente pensa que
é um jogo difícil, que exige
bastante estudo e que só é
praticado por aqueles que
têm Q.I. muito alto. Isso não
é verdade. Qualquer pes-
soa com inteligência medi-
ana pode aprender a jogar
com poucas explicações.

Uma vez que aprenda-
mos as regras, que são sim-
ples, estaremos aptos a par-
ticipar da peleja entre os dois
reinos: o de peças brancas e
o de peças pretas. Prontos
para deixar, por maravilho-
sos momentos, nossas preo-
cupações, compromissos,
alegrias e tristezas.

O objetivo é capturar o
rei adversário, dar-lhe xe-
que-mate (expressão persa
que quer dizer: o rei está
morto). Não interessa o
número de peças: perdeu o
rei, perdeu o jogo. Isso dá
origem a formosas combi-
nações, em que se sacrifi-
ca cavalo, bispo, torre, ou
até a dama, para chegar ao
monarca adversário.

Na idade média o xa-
drez era praticado principal-
mente pelos nobres, donde
passou a ser conhecido
como “jogo dos reis”. Al-
gumas damas jogavam mui-
to bem. Aliás, para jogar
xadrez, os homens podiam
entrar nos aposentos das
mulheres sem que isso fos-
se motivo de escândalo.
Era, também, medida de in-
teligência. Quando se que-
ria falar que alguém era tolo,
costumava-se dizer:

– Esse cavalheiro não
distingue um bispo de um
peão!

A origem do xadrez não
é muito clara, mas, a maio-
ria dos estudiosos do assun-
to acredita que ele tenha
surgido na Índia, há mais de
dois mil anos, derivado de
um jogo chamado Chatu-
ranga. Há, também, uma
lenda que diz que o rajá
Balhait, no século V a.C.,
pediu ao sábio brâmane
Sissa que criasse um jogo
capaz de desenvolver as
mais nobres qualidades hu-
manas em sua corte, tais
como: prudência, diligência,
visão e conhecimento. E ele
inventou o xadrez.

XADREZ, O
MUNDO DA
FANTASIA

Autor:
Joel Cintra Borges

Reprodução
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1488

2 TERRENOS: Vende - se “Av. Oli-
veira Rezende. (Enfrente corpo
de bombeiros, ótima localiza-
ção), 250m cada  um. São jun-
tos, preço á combinar.“Telefone:
3531-3617

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGA-SE CASA PEQUENA:
contendo 1 quarto, sala, cozinha
e banheiro. R$ 450,00. Tratar
com o proprietário. Tel.: (35)
99167-4154 ou 99120-8252

• TERRENO BELVEDERE: Vendo
terreno comercial no bairro
belvedere com 325m² localiza-
do na Rua José segundo de
Lima (esquina). Tratar (35)
98875-4658

• SALA COMERCIAL: Rua
Tiradentes, (esquina com a
Geraldo Marcolini), n° 1.073.
Celular: 9 9842-4251 / 9 9851-
3295.

• ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA: um lugar
gostoso, onde você irá desfru-
tar da natureza em finas de se-
mana ou feriados. Você encon-
trará uma casa toda mobiliada
com piscina, churrasqueira e
uma grande área de lazer. Tem
fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo
ao Hotel Termópolis). Para mai-
ores informações, entrar em
contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL (VALE DO PARAÍSO
FESTAS):  Valor da diária é R$
350,00. O salão fica localizado
à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 e falar com
Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e Wagner.

• VENDE-SE CASA EXCELENTE

IMÓVEIS

ORAÇÃO

DIVERSOS

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS: Infor-
mações e fotos c/ Fernando  9
9981-1226
*com genetica Bad Boy Tandy -
2 vezes campeao nacional

• CASAS EM UBATUBA: Aluga-
se casa em Ubatuba para tem-
porada e fins de semana. Tra-
tar com Rita, Bairro Perequê Açu
próximo ao centro da cidade
Telefone: (12) 3832-3317 ou
pelo Whatsapp: (12) 99713-
2925

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-

nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Jd. Morada do Sol R$ 1.050,00 - Cód.: 2471
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE COM HIDRO, 02 BANHEIROS COM ARMÁRI-
OS, SALA PARA 03 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, ÁREA DE
SERVIÇO, COZINHA EXTERNA COM ARMÁRIOS,  GARAGEM p/  04
CARROS.

S. SebastiãoR$ 600,00 - Cód.: 2419
3 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vila Santa R$ 1.200,00 - Cód.: 2465
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE
SERV, GARAGEM 03 CARROS .

Centro R$ 1.800,00 - Cód.: 1896
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA COM ARMÁRIOS,
BANH SOCIAL, GARAGEM  P/ 02 CARROS , EDICULA.

Centro R$ 1.350,00 - Cód.: 2372
3 DORM, BANH SOCIAL, SALA AMPLA, COPA-COZCOM ARMÁRIOS,
LAVAND, BANH EXTERNO, DESPENSA. OBSGARAGEM  NÃO FICA
MESMO IMÓVEL.

Centro R$ 2.500,00 - Cód.: 2160
2 PAVIMENTOS - 1 º PAVIMENTO: ESCRITÓRIO, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, SALA DE TV, COPA, 02 COZINHAS PLANEJADAS, 01 DORMITÓ-
RIO, BANHEIRO SOCIAL, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM BANHEI-
RO, ÁREA DE SERVIÇO, QUINTAL, GARAGEM PARA 01 CARRO_2 º
PAVIMENTO: ESCADAS, HALL AMPLO, 04 DORMITÓRIOS COM ARMÁ-
RIOS, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET, VARANDA,  BANHEIRO SOCIAL
E SACADA.

Jd. América VII R$ 1.200,00 - Cód.: 2333
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM JD DE INVERNO, AMPLA COZ,
BANH SOCIAL. LAVAND COM BALCÃO EM GRANITO, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. MOTOR NO PORTÃO.

Centro R$ 600,00 - Cód.: 2448
1 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO.

Jd. Canadá R$ 650,00 - Cód.: 1430
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/  01
CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Europa R$ 900,00 - Cód.: 1424
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL,SALA, COZ, GARAGEM PARA
02 CARROS COBERTA,ÁREA DE SERVIÇO, 01 COZINHA FUNDOS.

Lagoinha R$ 1.100,00 - Cód.: 14
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA, COZ, GARAGEM
PARA 02 CARROS COBERTA, ÁREA DE SERV, 01 COZINHA FUNDOS.

RosentinaR$ 700,00 - Cód.: 2229
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL ,ÁREA DE SERV, GARAGEM CO-
BERTA PARA 01 CARRO. QUINTAL.

Vl. Santa Maria R$ 650,00 - Cód.: 2353
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA,  BANH SOCIAL, COZ, GARAGEM 01
CARRO.

S. Judas TadeuR$ 550,00 - Cód.: 2195
3 DORM, SALA, COZ, BANH, LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO.

Vl. HelenaR$ 850,00 - Cód.: 2416
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM
COBERTA,  01 CARRO, PORTÃO ELÉTRICO, CERCA ELÉTRICA.

Vl. Mariana R$ 700,00 - Cód.: 2435
2 DORM, BANH SOCIAL, SALA, COZ, ÁREA DE SERV, GARAGEM CO-
BERTA 02 CARROS.
IMÓVEISPARA VENDA:

Lagoinha R$ 3.500,00 - Cód.: 2457
PONTO COMERCIAL : COM ÁREA TOTAL 242,81 M²- 04 WC, 02 COZI-
NHA , PISO FRIO, ARQUIVO.

Vl. Dalva R$ 4.400,00 - Cód.: 2457
EXCELENTE PONTO COMERCIAL:350 M² SALÃO COMERCIAL COM
MEZANINO ,02 WC.

Centro R$ 4.400,00 - Cód.: 2146
PONTO COMERCIAL: SALÃO COM BALCÃO, WC, 02 SALAS ANEXAS
COZINHA

IMÓVEIS PARA VENDA:

Alto ParaísoR$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 250m ²  Construção:69,94m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARA-
GEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA AQUE-
CIMENTO SOLAR.

Azul VilleR$ 140.000,00 - Cód.: 2168
Área de terreno: 200m ²  Construção: 69m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV. LAJE E PISO FRIO.

Centro R$600.000,00 - Cód.: 1472
Área de terreno: 300m ²Construção: 200m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 03 AMBIENTES, COZINHA C/ BAL-
CÃO, BANH SOCIAL. EDICULA NO FUNDO C/ COZINHA, SALA, 01 DORM,
01 BANH. AREA DE SERVIÇO NA PARTE SUPERIOR, GARAGEM P/ 03
CARROS, TACO, PISO FRIO E ARDOSIA. AQUECIMENTO SOLAR, AR
CONDICIONADO E CERCA ELÉTRICA.

Cidade Industrial R$ 140.000,00 - Cód.: 2328
Área de terreno: 180m ²  Construção: +-69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Conj. Mons. ManciniR$ 350.000,00 - Cód.: 1936
Área de terreno: 280m ²  Construção: 150m²
ACEITA TERRENO, IMÓVEL OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGA-
MENTO. 3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO, SALA, HALL, SALA DE
JANTAR, COZINHA COM GABINETE, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E DESCOBERTA PARA
02. LAJE E PORCELANATO.

Jd. Acapulco R$ 250.000,00 - Cód.: 2113
Área de terreno: 250m ²  Construção: 120m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P//02 CARROS, LAJE E PORCELANATO, PRÉ-DISPOSIÇÃO
P/AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. América R$ 280.000,00 - Cód.: 2207
Área de terreno: 300m ²  Construção: 177,6m²
3 DORM, SENDO 2 SUÍTES, SALA SE JANTAR, AMPLA SALA DE TV,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAJE E PISO FRIO,  NOS FUNDOS 1
AMPLO CÔMODO COM W.C. DE LAJE, ÁREA COBERTA NA LATERAL DA
CASA, GARAGEM P/ 4 CARROS.

Jd. América R$ 295.000,00 - Cód.: 1379
Área de terreno: 315m ²  Construção: 140m²
4 DORM, SENDO 01 SUITE,2 BANHEIROS, SALA, COPA,COZ, COZ EX-
TERNA COM DESPENSA, GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE E PISO,
TELHA DE BARRO.

Jd. América R$ 220.000,00 - Cód.: 2133
Área de terreno: 200m ²  Construção: 120m²
CEITA TROCA POR TERRENOS.
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, 2 SALAS, COZ C/ LAVAND, BANH
SOCIAL, GARAGEM P/01 CARRO COBERTO E MAIS 02 CARROS DES-
COBERTOS, LAJE E PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA E ALARME.

• PROCURO SERVIÇO EM GE-
RAL: doméstica e olho crianças.
Com referência. Falar com
Claudia pelo fone 99195-5263

• PROCURO SERVIÇO EM GE-
RAL: tenho 33 anos, boas refe-
rências, Recado 98711-5182
com Tadeu

• CUIDADORA DE IDOSO:  tenho
certificado, auxiliar de limpeza
e cozinha. Tratar no telefone:
99741-0124

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-

OPORTUNIDADES

nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones 3531-
8747 ou 99103-5441 André Luiz

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• HONDA FIT LX: flex, automáti-
co, banco em couro, único
dono, com baixa quilometra-
gem (carro só fica na garagem)
ano 2010. Tratar 3531-1186 ou
99136-7716

• CAMINHÃO FORD F600 BAS-
CULANTE TOCO: vendo, motor
MWM, 1980, branco, freio a ar,

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

diferencial Tincão, pneu 1000,
direção hidráulica e mecânica
boa. Tratar 3558-3281 com Luiz
Domingos

• PARATI 2006 COMPLETA 1.6:
vendo, cor prata, documenta-
ção em dia e em ótimo esta-
do. Tratar com Assis 35
99947-6732

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA

Um lugar gostoso, onde você irá desfrutar da natureza
em finas de semana ou feriados. Você encontrará uma
casa toda mobiliada com piscina, churrasqueira e uma
grande área de lazer. Tem fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo ao Hotel Termópolis). Para
maiores informações, entrar em contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,

próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X
21: no loteamento Alto Paraíso
lote G, av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida. R$ 65.000,00.
Tratar (11) 99195-5658

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vi-
toria com área de 431,75 m2.
Contato:  9-9867-8403

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritóri-
os, clínicas e cursos. Na rua
dr. Placidino Brigagão, 690.
Ótima localização, facilidade
para estacionar. Tratar 99975-
0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.
• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGOI-
NHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, armá-
rios embutidos, sala ampla, wc
social, copa cozinha, garagem
coberta, jardim na frente, quin-
tal, casa de fundos com quarto,
banheiro, lavanderia e cozinha.
Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

“No mundo da medicina vibracional, a doença é causada
não apenas por germes, substâncias químicas e traumas físi-
cos, mas também por disfunções crônicas dos padrões de ener-
gia emocional e pelos maus hábitos de relacionamento da pes-
soa consigo mesma e com os outros. O caminho vibracional
não usa bisturis e medicamentos de laboratório para tratar as
doenças, mas sim diferentes formas de energia para produzir
transformações curativas na mente, no corpo e no espírito do
doente” (Richard Gerber – Medicina Vibracional: Uma medi-
cina para o Futuro - 1988).

A física comprova que a matéria é composta de átomos e
elétrons em constante movimento. Resumidamente: energia pura.
Logo, tudo o que existe vibra independente de podermos vê-lo
ou não. Se o corpo é feito de matéria, somos totalmente feitos de
energia. SOMOS PURA ENERGIA TAMBÉM!!!  A física quântica
vai mais além, ela nos mostra que numa análise muito mais pro-
funda além do átomo, tudo o que existe parece com uma partí-
cula, soa como uma partícula, mas age como uma onda vibran-
te.  Em outras palavras, o desenvolvimento da física quântica
potencializou essa forma de interpretação da matéria e começa a
explicar de uma maneira muito envolvente os fenômenos das
curas naturais.

Chamamos de medicina vibracional, quântica ou natural a
todas as técnicas de cura que tratam o homem como um todo:
corpo físico, emocional, mental e espiritual, trazendo equilíbrio
e resgatando a saúde. Esta medicina natural, que trabalha o
resgate do homem junto a natureza, tem sua origem em conhe-
cimentos e filosofias muito antigas e é comumente chamada de
Terapias Holísticas. 

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

MEDICINA VIBRACIONAL
A saúde e o adoecer
humano sob a óptica

da física quântica

RECEITAS DO GUARI

Leitoa à
Fundo do Pito

INGREDIENTES
1 leitoa de 3 a 4 quilos
8 dentes de alho amassados com casca
4 folhas de louro
1 galho de alecrim
1 litros de água fria
1 copo de óleo ou azeite
2 copos de vinagre
½ copo de sal groso
1 noz moscada ralada
MODO DE PREPARO
Corte a leitoa em quatro partes, junte todos os
ingredientes do tempero e coloque em uma
panela grande. Cubra com o molho e deixe
marinar por 12 horas. Depois refogue as partes
em uma panela grande. Vá colocando o molho com
uma concha aos poucos, na medida em que for
secando, até acabar o molho. Sirva com batata
palha, farofa de farinha de mandioca e arroz
branco. Prato pronto, bom apetite. Cartório São Sebastião do Paraíso

Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro
São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000

Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

- EDITAL DE INTIMAÇÃO
O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo
4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a)
fiduciante, MAGDA CAROLINE FERNANDES, CPF/CNPJ nº 34084381888,
que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis),
para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do
Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório,
107, Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de
atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da
última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 2.794,82, em 10/03/2019, sujeito
à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a
data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que
vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
855553761515-9 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s)
registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 48751, do Livro 2 – Registro
Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso . Na hipótese de o
pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento
não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a
Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com
a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu
cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15
(quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONOMICA FEDERAL -
CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue
ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 11 de Março de 2019
Francisco Rossi - Oficial de Registro

GONÇALVES SALLES S.A.
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

CNPJ: 61.365.557/0001-10 - NIRE: 313.00000.13-3
Edital de Convocação Assembleia Geral Ordinária

Ficam convocados os senhores acionistas para a Assembleia Geral
Ordinária a realizar-se no dia 25de Abril de 2019 às 10:00 horas na
sede da sociedade à Avenida Wenceslau Braz, 36, nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Exame, discussão e
votação do Balanço Patrimonial e anexos relativos ao exercício
financeiro encerrado em 31/12/2018. b) Deliberar sobre a destinação
do resultado do exercício encerrado em 31/12/2018, e a distribuição
de dividendos. c) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-
se a disposição dos senhores acionistas, na sede da sociedade, os
documentos a que se refere o artigo 133 da lei número 6.404/76. São
Sebastião do Paraíso, 11 de Março de 2019.

Geraldo Alvarenga Resende Filho - Diretor Presidente

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404

Foi realizada no último dia
13, na Quadra Municipal de
Esportes, do bairro Cerrado,
uma partida amistosa entre as
equipes sub 12 feminina de
futsal do Projeto Cascudo e a
do Vale do Sol, treinada por
Tarley.  O objetivo do encon-

Amistoso movimenta
categoria Sub 12 do Futsal

tro foi o de movimentar os
atletas e promover a interação
entre as equipes dos dois bair-
ros.

A equipe do Projeto Cascu-
do que já vem atuando há mais
tempo levou a melhor e venceu
o time do Vale do Sol por 10 a

ITAMOGI

1, com cinco gols de Gabrielle,
dois de Thainá. Maria Eduarda
e Yara completaram a goleada.
Ana Clara marcou o gol de hon-
ra do Vale do Sol.

Os times tiveram essas atle-
tas: Projeto Cascudo – Ga-
brielle, Thainá, Yara, Joice, Ana

Clara, Yasmin, Maria Eduarda,
Julia, Andressa. Técnico: Ivanir
Carlos de Assis. Vale do Sol –
Mariele, Gabriele, Ana Clara,
Ana Clara B, Maria Vitória,
Mirele, Laura, Riane, Bianca,
Evelyn, Geovana e Relare.

por Ângelo Português

Para exercer o mandato
do triênio 2019 a 2021 foi
empossada na noite de sába-
do a diretoria da 41.ª Subse-
ção da OAB de São Sebasti-
ão do Paraíso. A solenidade
realizada na Câmara Munici-
pal teve a presença do presi-
dente da Seccional da OAB
em Minas Gerais, Raimundo
Cândido Jr. Antonio Carlos
Pelúcio, foi reeleito como pre-
sidente, tendo como vice o
também advogado Luiz Fer-
nando Pimenta Gil.

Inicialmente a solenidade
foi presidida por Raimundo
Cândido Jr que pediu fosse
observado um minuto de silên-
cio em respeito às vítimas do
rompimento da barragem da
Vale, em Brumadinho. Foram
empossados a diretoria e con-
selheiros.

Antônio Carlos Pelúcio fez
agradecimentos, e destacou a
atuação “proeminente” de
Raimundo Cândido Jr. na defe-
sa “dos mais elevados interes-
ses dos advogados”. Comentou
sobre a situação difícil em que
ele encontra a Seccional da

OAB mineira. “São nas crises
que se conhece os grandes ad-
ministradores e visionários, e o
senhor é um deles”, disse, diri-
gindo-se a Raimundo Cândido
Jr., que assume a entidade en-
dividada e com uma inadimplên-
cia que chega a 38% por parte
de advogados.

Raimundo Cândido Jr. sa-
lientou ter se candidato mais
uma vez ao cargo “para ser-
vir à classe”, inspirado em

Diretoria da 41.ª Subseção da OAB
é empossada com a presença

de Raimundo Cândido Jr

ensinamentos legados por seu
pai, que construiu a sede da
OAB em Belo Horizonte, dan-
do sua própria residência
como garantia no empréstimo
feito para custear a constru-
ção da sede.

Fez questão de frisar que
o cargo de presidente não é
remunerado, criticou aqueles
que elaboram leis sem a efe-
tiva assistência de advogados,
em prejuízo dos mais fracos.

FOTOS: Nelson P. Duarte

Concitou aos profissionais que
valorizem a classe de manei-
ra ética, inclusive no tocante
à cobrança de honorários.

Enfatizou que na maioria
das comarcas não há defenso-
res públicos, o que é suprido
por advogados dativos que não
têm recebido a contento por
seus serviços prestados ao Es-
tado. “Somos indispensáveis à
administração da justiça”, dis-
se Raimundo Cândido Jr.


